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Monza
A una festa privata il dolce è 
una torta alla marijuana e i 
presenti restano intossicati

Sesto San Giovanni
Troppe risse in piazza Oldrini, il 
sindaco impone il divieto di vendere 
alcolici per tutto il weekend

Limbiate
Evade dai domiciliari e va a 
rinfrescarsi in piscina. Per lui 
questa volta c’è il carcere

 segrate 
Al City’Scape premiato 

il Centroparco 
e il progetto Oasis
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 CernusCo 
Murale arcobaleno 

imbrattato due volte
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Per Pioltello una settimana nera 
sul versante della sicurezza

Tutto ha preso il via con una mega 
rissa serale tra nordafricani in 
piazza Garibaldi, proseguendo 
con l’accoltellamento di un paki-

stano da parte di un connazionale in via 
Wagner, per concludersi con uno stupro 
consumato nell’androne di uno stabile al 
Satellite ai danni di una 16enne, per cui è 
indagato un marocchino 28enne (finito pe-
raltro in carcere per possesso di sostanze 
stupefacenti). È stata una settimana pesan-
tissima per Pioltello, una di quella che si fa 
fatica ad archiviare come se nulla fosse. Tre 
episodi che, anche se diversi per dinamica, 
motivi e persone coinvolte, all’improvviso 

ne di interpellare anche il ministro degli 
Interni. Cosa che è avvenuta dopo l’accol-
tellamento e poco prima della violenza ses-
suale. Il primo cittadino ha preferito non 
commentare, lasciando spazio a una breve 
nota da parte dell’ufficio stampa del Comu-
ne. Eccola: “In merito ai recenti fatti di cro-
naca, la sindaca Ivonne Cosciotti ha scritto 
al ministro Matteo Piantedosi – che ha già 
ricevuto la nota della prima cittadina - per-
ché, nonostante l’ottimo rapporto di colla-
borazione con le forze dell’ordine e l’impor-
tante lavoro svolto in questi anni da 
Prefettura e Questura sul nostro territorio 
per arginare fenomeni di criminalità e ille-

hanno riproposto il tema della sicurezza in 
due zone della città da sempre considerate 
critiche. Il sindaco Ivonne Cosciotti si era 
già attivata all’indomani della rissa, parlan-
do con il prefetto e annunciando l’intenzio-

OrAMAi è COSA fAttA

A Peschiera 
Andrea Scarpato
entra in giunta
L’ufficialità non c’è perché la firma, 
salvo imprevisti burocratici, è fissata 
nella giornata di oggi, venerdì 21 
luglio. A due mesi e mezzo 
dall’improvvisa scomparsa del 
sindaco Augusto Moretti, la giunta di 
Peschiera Borromeo sta per 
incrementare il suo numero con un 
nuovo assessore. Il vicesindaco (che 
ha funzioni di primo cittadino in 
attesa delle elezioni) Stefania Accosa 
nominerà Andrea Scarpato, 
attualmente consigliere comunale 
della lista civica Moretti sindaco. 
Negli ultimi giorni Forza Italia, che 
non ha assessori, ha provato a 
rivendicare un posto, proponendo una 
rosa di nomi, ma la decisione di 
Accosa è stata quella di seguire la 
strada tracciata da Moretti, che non 
aveva inserito nessun azzurro in 
giunta, rivendicando questa scelta 
anche quando, recentemente, Roberta 
Castelli diede le dimissioni e venne 
sostituita con un esponente di FdI.

Gravi episodi in piazza Garibaldi e al Satellite, il sindaco Ivonne Cosciotti scrive al ministro degli Interni

Segrate, riapre la piattaforma ecologica
La struttura di via Rugacesio torna attiva. Il sindaco si 
scusa e annuncia che le penali applicate per i ritardi 
finanzieranno la riqualificazione di un’area giochi
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galità, urgono maggiori risorse e strumenti 
affinché lo Stato con maggiore efficacia 
faccia sentire la sua voce e presenza nella 
nostra città”. Su quanto accaduto c’è anche 
da registrare la posizione della lista civica 
di minoranza Polo per Pioltello che attacca 
la giunta: “Un rimando al prefetto, un richia-
mo al ministro degli Interni e il tentativo di 
scaricare altrove fatti e responsabilità. Perché 
se è di tutta evidenza che le istituzioni so-
vraordinate devono svegliarsi, è altrettanto 
doveroso che il sindaco utilizzi tutti i poteri 
a propria disposizione per garantire la sicu-
rezza urbana. Dopo 7 anni pensa di usare 
questi strumenti che ha?”.

 pioltello 
L’ex Enaip proposto 

come studentato
pag. 15

 segrate 
Cani abbandonati, 

non è più un problema
pag. 5

Evaso, si nascondeva a Peschiera
Doveva fare rientro nel carcere di Perugia dopo un 
permesso premio di 4 giorni, invece si era reso latitante. 
Dopo due mesi è stato arrestato di nuovo 
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 CernusCo 
Ezio Bellotti inserirà 

la nostra testata 
in un suo fumetto 
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Otto anni fa si era messo in evidenza a Singapore occupandosi di creare ben 40 metri di vetrate per la Novena Church, uno 
dei luoghi di culto più importanti del Paese. E adesso del mastro vetraio Ernesto Raducci, peschierese doc di 48 anni, ne 
parla anche il The Borneo Post, addirittura in prima pagina. Da qualche mese, infatti, sta lavorando ai mosaici in stile gotico 
della St. Peter’s Church, un nuovo maestoso edificio eretto a Padungan, in Malesia. La sua abilità è davvero notevole. 
Ernesto, infatti, è in grado di posare 150 pezzi al giorno, quando un vetraio qualsiasi ci impiegherebbe 3 giorni.

MaSTRO vETRaiO PESChiERESE iN MaLESia

Laboratorio: 
Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi 

Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 
www.falegnameriaciemme.it

Laboratorio: Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi - Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 - www.falegnameriaciemme.it - ciemme@falegnameriaciemme.it

Amiamo il legno e lo lavoriamo per realizzare serramenti e infissi unici e di qualità

Produzione di serramenti in legno e legno/alluminio, persiane, porte interne, porte blindate e zanzariere

4

Self Service h 6-21
Manuale e automatico

altri
Comuni
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VENDE a SAN FELICE 

Nell’elegante quartiere di Milano san Felice proponiamo in vendita 

un trilocale di mq 127 con doppia esposizione, al primo piano 

di una palazzina senza ascensore. L’immobile, che gode di una 

bellissima vista, è molto silenzioso in quanto si trova  all’inizio 

dell’Ottava Strada. La zona giorno è composta da un soggiorno 

doppio luminoso con sala da pranzo separata, 

da una cucina abitabile e da un terrazzo di 10 mq che si affaccia 

sulla parte più tranquilla e verde del golfo. La zona notte invece 

è composta da due ampie camere con attiguo bagno padronale 

ristrutturato e da un bagno di servizio/lavanderia. 

Completa l’immobile la cantina. Di fronte all’edificio

c’è la possibilità di acquistare un box doppio con ulteriore posto 

auto esterno antistante venduto a parte.  

Rif.: MR8583  - Certificazione energetica E - 175   

San Felice 
centro commerciale, 27  

sanfelice@cofim-immobiliare.it

Tel. 02.7534043

www.cofim-immobiliare.it
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Via San Carlo, 6  - Segrate (MI) - tel. 02.2133678
info@agenziamarino.com - www.agenziamarino.com

A Novegro ha preso il via una 
raccolta firme per il ripristino 
delle linee 73 e 38, soppres-
se all’indomani dell’inaugu-

razione della metropolitana che collega 
Linate a San Babila. Le adesioni si rac-
colgono presso la tabaccheria Pecchia 
in via Baracca 15, il panificio Cassoni 
di via Rivoltana 33 e Le cornici di Ales-
sandro Massa in via Novegro 7. Posso-
no firmare anche coloro che hanno già 
appoggiato la petizione online. L’obiet-
tivo è quello di raccogliere il maggiore 
dissenso possibile (che coinvolge anche 
i residenti di Peschiera Borromeo, in 
particolare della frazione di San Bovio, 
e di Milano) in maniera di chiedere un 
passo indietro ad Atm e al Comune da-
Milano. E proprio il consiglio comuna-

le meneghino, viste le pressioni che 
stanno arrivando,  ha approvato un or-
dine del giorno proposto dalla maggio-
ranza che invita il sindaco e la sua giun-
ta a lavorare sulla riorganizzazione del 
trasporto pubblico della tratta Linate - 
Centro città. 
Nel frattempo anche Segrate ha deciso 
di schierarsi ufficialmente accanto ai 
cittadini. «Stiamo lavorando per risol-
vere i disagi provocati ai residenti di 
San Felice e di Novegro» le parole del 
sindaco Paolo Micheli. «L’approvazio-
ne dell’ordine del giorno del consiglio 
comunale di Milano sul tema di salva-
re la 73 ci trova concordi; auspichiamo 
che la linea seppur con le dovute varia-
zioni venga ripristinata e il nostro as-
sessore ai Trasporti Giulia Vezzoni è 

già impegnata nelle trattative». Miche-
li ha voluto precisare come tre anni fa, 
in occasione della riorganizzazione 
delle linee, la sua amministrazione chie-
se all’Agenzia di Bacino del trasporto 
pubblico proprio il mantenimento di 
queste due tratte, purtroppo senza suc-
cesso. «I disagi subiti da alcuni utenti 
ci sono e dobbiamo tenerne conto anche 
se l’avvio della M4 inevitabilmente ha 
portato a una revisione dei percorsi dei 
mezzi di superficie per evitare doppio-
ni e sovrapposizioni. Se le segnalazioni 
di disagio saranno confermate chiede-
remo di trovare una soluzione condivi-
sa. La nomina del nostro consigliere 
Marco Griguolo a responsabile della 
Mobilità della Città metropolitana è 
sicuramente un ottimo riferimento». 

A Novegro si raccolgono firme 
per ripristinare le linee 73 e 38 

dalla giunta

Asili nido gratis 
per gli Isee bassi
Anche per la stagione 
2023/24 la giunta ha 
deliberato l’adesione a 
“nidi gratis”. Le famiglie 
con Isee fino a 20mila 
euro e con una retta 
mensile superiore a 272,72 
euro, frequentanti nidi 
comunali e convenzionati, 
riceveranno un avviso dal 
Comune, ricordando loro 
che potranno presentare 
domanda online a Regione 
Lombardia.

Sabato 22 luglio

Piattaforma 
ecologica riapre
Domani, sabato 22 luglio, 
finalmente riapre la 
piattaforma ecologica, 
ma per recarvisi si dovrà 
passare da Pioltello. La 
discarica è rimasta chiusa 
per parecchi mesi per 
l’adeguamento della rete 
fognaria e la realizzazione 
della copertura dei grandi 
cassoni di raccolta come 
previsto dalle nuove 
normative. «I lavori si sono 
protratti più del dovuto in 
particolare a causa della 
difficoltà di reperimento 
del materiale da parte 
della ditta esecutrice» ha 
spiegato il sindaco Paolo 
Micheli. «Per questo 
abbiamo ricevuto diverse 
critiche che accettiamo 
come sempre: fa parte del 
gioco nella gestione delle 
cose di tutti noi. Stiamo 
comunque applicando 
le penali per i ritardi 
all’impresa e destineremo i 
soldi alla riqualificazione di 
un’area giochi cittadina».

Settantacinque anni in due, grande festa
per Ottica Pally e il Bar di Gianmario
Settantacinque anni in due e non 
sentirli. È tempo di compleanni 
prestigiosi tra gli esercizi commerciali 
della centralissima via XXV aprile. Per 
cavalleria iniziamo con Silvia grieco di 
ottica Pally che a fine giugno ha 
festeggiato i 20 anni di attività. Era, 
infatti, il 28 giugno 2003 quando tirò su 
la saracinesca per la prima volta. 
Possiamo proprio dire che ci aveva 
“visto” lungo. E che dire di Fabio e 
Fabrizio Peviani che con il loro bar 
Centrale («ma tutti ci chiamano il bar di 
gianmario» ammette Fabrizio) di anni 
ne compiono 55. un locale che ha fatto 
la storia di Segrate pieno di aneddoti. 
uno su tutti, quando una ventina di anni 
fa il consigliere comunale Mario 
Sormani, in seguito a una votazione, in 
aula sbottò così: «da gianmario però 
avevamo deciso diversamente».

I Robin pronti ad andare in scena
Con gli auguri del ministro Locatelli 

Ci siamo. Questa sera, venerdì 
21 luglio, i Ragazzi di Robin  

saranno di scena a Trani, nell’am-
bito della rassegna “Il giullare”, 
con lo spettacolo “US - Prove 
aperte di un nuovo musical”. Per 
loro un sogno che si avvera e per 
il quale  hanno lavorato parecchi 
mesi, provando in continuazione. 
E tra i loro fan principali c’è an-
che il ministro per la Disabilità 
Alessandra Locatelli, che oramai è 
stata adottata dai Robin. E lei ogni 

volta che può non perde occasio-
ne per manifestare il suo affetto 
nei loro confronti. Proprio come 
la scorsa settimana, quando i Ra-
gazzi di Robin stavano facendo 
le ultime prove a Sanfelicinema. 
Il ministro è sbarcato a Linate e 
prima di raggiungere i suoi impe-
gni istituzionali ha volutamente 
allungato la strada per andarli a 
trovare, abbracciarli e fare a loro 
il più grande in bocca al lupo per 
la serata di oggi.

partiti i lavori per il nuovo parco dei mulini
È stato finalmente aperto il 
cantiere del parco dei Mulini, 
un’iniziativa che nasce 
dopo che l’amministrazione 
ha deciso di prendere in 
considerazione alcune istanze 
dei residenti per renderlo più 
conforme al gusto di tutti. Si 
tratta di una riqualificazione 
urbana dedicata allo sport, 
al benessere e al tempo libero 
con percorsi ciclopedonali 
e didattici, utilizzando i 

fondi del Pnrr. Il progetto è 
realizzato dallo studio AG&P. 
«Un gruppo di professionisti 
che ci stanno aiutando a 
ripensare in chiave moderna 
e sostenibile le grandi aree 
verdi della nostra città» 
spiega il sindaco Paolo 
Micheli «rispecchiando la 
visione che abbiamo di una 
Segrate sempre più proiettata 
verso un futuro sostenibile e 
green come stanno facendo 

le più grandi città europee». 
Entrando un po’ di più nel 
dettaglio, verranno realizzati 
nuovi filari di alberi, prati 
fioriti, un’area fitness, un’area 
giochi per i più piccoli e spazi 
dedicati allo sport per i più 
grandi. Inoltre il progetto 
prevede una piazza interna al 
parco nella quale i residenti 
del quartiere di ogni età 
avranno modo di incontrarsi e 
socializzare.
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Diamo voce all’inclusione

Diamo voce all’inclusione

Barbara ci racconta come ha fatto
a diventare una dei Ragazzi di Robin

C iao lettori sono Barbara, da quasi un anno Ragazza di Robin. Come ho conosciuto questo 
fantastico gruppo…? Ora ve lo racconto.

Un giorno mi sento dire: «Ehi Barbara! Vuoi fare parte dei Ragazzi di Robin?». Era da un po‘ che 
io li seguivo su Facebook ma avevo tanti dubbi. E la signora continua: «Questo fine settimana 
c’è la festa cittadina di Segrate, vuoi venire che ci sono anche loro? Ti farò conoscere tutti i 
Ragazzi di Robin». 
Così sono andata alla festa al Centroparco e la signora di nome Giovanna, mamma di Antonio, 
me li ha presentati. Tutti mi hanno salutata e con dei bei sorrisi mi hanno accolta. Poi una signora 
bionda, di nome Melania nonché la presidente dell’associazione, mi consegna immediatamente 
la polo bianca con il logo dei Robin e mi sprona a indossarla. «Ma come», mi dicevo «Io non ho 
ancora deciso di far parte dell’associazione… e qui sono già una di loro!»
Da quel giorno mi si è aperto un mondo. Se fino a quel momento mi sentivo uno struzzo con la 
testa sotto la sabbia, ora grazie ai Robin la sto tirando fuori. Con calma sbircio, guardo e scopro 
una realtà che non sono le quattro pareti di casa mia. Questo mondo è bellissimo: è fatto di 
colori, di emozioni e anche di momenti di ansia. Io vado d’accordo con i Ragazzi di Robin e ci 
diamo una mano l’uno con l’altro. Con le loro mamme poi ancora di più e tutte mi spronano, 
mi incoraggiano e mi dicono «Vai avanti e non mollare mai». 
Per me i Ragazzi di Robin sono una grande famiglia allargata, dove i ragazzi sono fratelli e i 
genitori delle seconde mamme o papà. 
Grazie Robin!

Contatti:  tel. 380 2425889 – 348 7944366 -  Email: ragazzidirobin@gmail.com

Un giorno che non si dimenticherà mai
Ecco i risultati dei nostri maturandi
Anche quest’anno gli esa-

mi di maturità si sono 
conclusi e l’emblemati-
ca tappa che segna la 

fine di un’era per migliaia di stu-
denti è stata affrontata e superata 
con coraggio da quasi tutti, inclu-
si i ragazzi che hanno frequentato 
le scuole superiori del nostro ter-
ritorio. Dopo anni di fatica, è giun-
to il coronamento di questo tra-
guardo anche per i diplomati dalle 
scuole del Machiavelli di Pioltello, 
Itsos di Cernusco sul Naviglio e 
San Raffaele di Segrate, spesso 
persino con il massimo dei voti. 
Presso il liceo linguistico dell’Itsos, 
sono ben tre i ragazzi usciti con 
100 alla maturità; stesso numero 
pure per il liceo scienze umane e 
per l’istituto tecnico a indirizzo 
elettronica e elettrotecnica. Sono 
stati invece due i 100 per l’indiriz-
zo chimica, materiali e biotecno-
logie e uno per amministrazione, 
finanza e marketing. Al liceo clas-
sico, addirittura tre usciti con 100 
e uno premiato anche con la lode. 
Anche al Machiavelli tanti i risul-
tati positivi, a partire dall’impor-
tante  dato che al liceo non ci sono 
stati non ammessi all’esame e ne-
anche bocciati a seguito delle pro-
ve. Situazione un po’ diversa al 
polo tecnico e all’indirizzo serale, 
che hanno visto solo due non am-

Tre le scuole 
sul territorio: il 

Machiavelli, l’Itsos 
e il San Raffaele

messi a testa, e al polo professio-
nale, dove non hanno potuto soste-
nere l’esame in cinque, di cui 
quattro dell’indirizzo commerciale 
e uno del socio-sanitario. I risulta-
ti positivi sono tanti anche per que-
sta scuola, che può vantare tre stu-
denti usciti con 100 al 
socio-sanitario, uno al tecnico e 
altri quattro al liceo scientifico. 
Inoltre, se si contano i diplomati 
con un voto tra 90 e 99 i numeri 
salgono a 11 per lo scientifico, che 
ha registrato pure due lodi. Queste 

sono state conferite a due fratelli, i 
gemelli Villanueva, nati e cresciuti 
a Pioltello, dove hanno portato avan-
ti una carriera impeccabile sino alla 
maturità, e che ora si apprestano a 
proseguirla all’università. Uno dei 
due gemelli continuerà a studiare 
ingegneria al Politecnico di Milano, 
mentre la sorella tenterà adesso il 
test di medicina, che da quest’anno 
può essere provato più volte per 
l’accesso al corso. 
Moltissime, insomma, le soddisfa-
zioni anche al Machiavelli, in questa 
prima vera maturità post covid. Ma 
come è stato, appunto, questo ritor-
no alla normalità e cosa è cambiato 
dal 2019, ultimo anno a cui si fa 
risalire un esame “normale”, nonché 
anno marchiato dalle temibili buste? 
A rispondere è proprio la vicepresi-
de dell’istituto pioltellese, la profes-
soressa Daniela Risina: «In effetti è 
tornato tutto com’era prima, ma 
forse con qualche accorgimento in 
più. Per esempio, la seconda prova 
è stata corretta dai membri della 
commissione interna, per far sì che 
si potesse prestare una certa atten-
zione a tutte le varie situazioni post 
covid». 
Rispetto alla situazione di emergen-
za sanitaria, che ha condizionato la 
maturità fino all’anno scorso, un 
ulteriore cambiamento: entrambe le 
prove sono tornate ad essere nazio-
nali, mentre nel 2022 la seconda 
prova era diversa per ogni scuola, 
selezionata dai professori della com-
missione interna. «Per quanto riguar-
da le prove d’esame» continua Ri-
sina «si dice che la seconda di 
matematica dello scientifico fosse 
molto difficile, mentre per gli altri 
indirizzi e per la prima prova la dif-
ficoltà era in linea con quella a cui 
siamo abituati». 
Forse però è proprio l’esame orale, 
quello che spesso suscita maggior-
mente le ansie degli studenti, la ve-
ra prova che sia stato un ritorno alla 
normalità, dopo anni di DAD e ma-
scherine. Quest’anno, il colloquio 
iniziava a partire da uno spunto scel-
to dai docenti, su cui articolare un 
discorso che toccasse le varie mate-
rie, per poi proseguire nell’ambito 
di educazione civica e dell’alternan-

za scuola-lavoro. 
«Di sicuro si è sentita un po’ di di-
sabitudine all’esame» conclude la 
vicepreside del Machiavelli «e si è 
creata quella giusta tensione delle 
grandi occasioni. Le commissioni 
però hanno lavorato molto bene e 
soprattutto con buon senso: direi che 
il ritorno alla normalità è stato 
senz’altro ben assorbito». Niente 
dati da analizzare invece per il liceo 
scientifico San Raffaele che non ha 
voluto rendere pubblici i risultati dei 
suoi studenti. Infine, la parola da chi 
la maturità l’ha vissuta in prima per-
sona. Daniela Loconte, neodiploma-

ta allo scienze umane dell’Itsos, 
ricorda la difficoltà degli anni del 
covid e poi tira le somme sugli esa-
mi. «Ho sempre immaginato la ma-
turità così, non riuscivo a pensarla 
modificata dalla pandemia. La se-
conda prova era fattibile e ci ha fat-
to piacere che a correggerla fosse la 
il membro interno della commissio-
ne. Invece per il tema, io che amo 
scrivere ho trovato le tracce diffici-
li e in pochi in classe sono andati 
bene, ma non ha neanche aiutato la 
correzione da parte di un esterno, 
che non conosce il nostro percorso».

Chiara Valnegri
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Il progetto Centroparco e Oasis 
secondo al concorso “City’Scape”
Alla Triennale di Milano sono stati 

proclamati i vincitori dell’edizione 
2023 di “City’Scape” e Segrate ha 
stappato lo spumante. Si tratta, infat-

ti, di un concorso promosso dal Consiglio nazio-
nale degli architetti, pianificatori, paesaggisti e 
conservatori con la finalità di porre in luce le 
migliori idee nell’ambito dei più diversi ambiti 
dell’architettura del paesaggio, che vedeva in 
gara 122 progetti provenienti da tutto il mondo 
(Spagna, Israele, Belgio, Cina, Svezia, Messico, 
Olanda, Stati Uniti, Portogallo, Emirati Arabi, 
Croazia, Danimarca, Malta e Polonia). E nella 
categoria “City Landscape A2”, focalizzata sul-

la riqualificazione paesaggistica dei territori di 
frangia, il secondo premio è andato al progetto 
AG&P e Oasis per lo sviluppo del Centroparco 
di Segrate. «Un risultato straordinario» ha com-
mentato il vicesindaco con delega al Territorio 
Francesco Di Chio «L’architettura del paesaggio 
oggi, più che in qualsiasi altro momento della 
storia recente, gode di una maggiore rilevanza 
culturale, visibilità pubblica e potenziale di lea-
dership professionale ed è chiamata a risponde-
re in modo unico alle sfide tra cultura del pro-
getto, urbanizzazione e ambiente. Siamo fieri di 
essere riusciti a far emergere il nostro “Nuovo 
Centroparco” nell’ambito delle importanti sfide 

alle quali il progetto del paesaggio deve rispon-
dere, dalla resilienza ai cambiamenti climatici, 
dall’inquinamento al degrado delle disuguaglian-
ze e a vederlo riconosciuto». A fargli eco è il 
sindaco Paolo Micheli: «Un riconoscimento 
degli sforzi fatti dai professionisti che si sono 
messi in gioco con coraggio e visione innovati-
va per proporre un’evoluzione del grande cuore 
verde di Segrate rispettosa dell’ambiente e sem-
pre più a disposizione dei cittadini. Dall’idea-
zione alla progettazione è stata una gran bella 
ricerca di nuovi possibili equilibri in uno spazio 
urbano che dovrà essere concepito per permet-
tere il dialogo tra architettura e paesaggio».

 

Costituzione 
articolo 68: 

sembra chiaro

 Papillon 

L’articolo 68 della Co-
stituzione recita: “I 
membri del Parlamento 
non possono essere per-
seguiti per le loro opi-
nioni espresse e i voti 
dati nell’esercizio delle 
loro funzioni”. Norma 
molto chiara che non fu 
sancita per dare una 
tutela tout court ai 
membri del Parlamento 
ma per meglio tutelare 
i rappresentanti del po-
polo.  “Opinioni espres-
se nell’esercizio delle 
loro funzioni”. Cosa non 
è chiaro? Non serve a 
proteggere i parlamen-
tari quando non sono 
nell’esercizio delle loro 
funzioni, in treno, per 
strada, al bar. In questi 
casi sarebbero semplici 
cittadini e come tali do-
vrebbero rispondere 
alla giustizia nel rispet-
to dell’articolo 3 della 
Costituzione. Invece 
ascoltiamo tutto e di 
più, spesso con linguag-
gio anche scurrile nei 
confronti degli avversa-
ri, trattati da nemici. I 
Regolamenti di Camera 
e Senato non possono 
ignorare la Costituzione 
italiana.

Benito Alberto Ruiu

 caMPagna FIscaLe 2023 

Se il contribuente modifica la precompilata?
Viene meno l’esonero al controllo da parte dell’Agenzie delle 
Entrate
Se invece viene presentata tramite CAF o professionista 
abilitato?
Il controllo formale sarà effettuato nei confronti del CAF o 
del professionista. In caso di difformità, il pagamento delle 
sanzioni all’Ade sarà a carico del CAF o del professionista, 
restando a carico del contribuente solo l’eventuale maggiore 
imposta e gli interessi. Negli ultimi anni si è assistito a un cre-
scendo di consulenti improvvisati che, provando a cimentarsi 
in una professione delicata e complessa, hanno spesso cau-
sato danni all’utente ignaro. È importante, pertanto, evitare di 
lasciare utilizzare il proprio SPID nella presentazione, perché 
eventuali errori sarebbero attribuiti esclusivamente al contri-
buente stesso. Il Centro Servizi San Felice è a disposizione 
per offrire la propria professionalità e competenza, maturata 
in ben 27 anni di attività.

Piazza Centro Commerciale, 43  - Tel. 02 99 72 52 82 - WhatsApp 329 38 22 881
SAN FELICE - SEGRATE (MI) curaitalia@studiotributarioscurria.com
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SUBENTRI
FORNITURE LUCE GAS

PAGAMENTO BOLLETTINI
FINANZIAMENTI
ASSICURAZIONI

contaBILItà
APERTURA PART. IVA
FORFETTARI - ONLUS
SOCIETA’ DI CAPITALI
CALCOLO R. OPEROSO
IMU - TARI - INVIO F24

FATT. ELETTRONICA
RICHIESTA DURC

Precompilata 2023
Dal 2 maggio, tramite SPID, 

è possibile accedere alla 
DICHIARAZIONE PRECOMPILATA

Presentazione della precompilata 
da parte del cittadino

san FeLIce centro serVIZI
daL Lunedì aL Venerdì  9:00 - 13:00    15:00 - 20:00      saBato  10:00 - 13:00  

        VantaggI                          rIscHI                

Non si effettua 
il controllo formale 

sugli oneri

NON SEMPRE SONO GIà 
INSERITE TUTTE LE SPESE 

SOSTENUTE (mediche, 
assicurazioni, interessi 
mutuo, ristrutturazioni 

e riqualificazioni)

DAL 18 AGOSTO

Cinema all’aperto 
con 4 pellicole
Prenderà il via il 18 agosto 
e terminerà il 7 settembre 
il Cinema sotto le stelle in 
salsa segratese. Quattro 
spettacoli che si terranno 
alle 21.15 in piazza San 
Francesco (in caso di 
pioggia al centro civico 
Verdi), con ingresso libero.  
Si parte con la commedia 
italiana “Gli idoli delle 
donne”.

BIBLIOGARDEN

Dona una pianta 
alla biblioteca
“Dona una pianta”  è 
una nuova iniziativa per 
Bibliogarden. L’obiettivo 
è arricchire di essenze 
alcune aree in biblioteca, 
creando degli spazi verdi 
da vivere mentre si legge. 
Chi volesse contribuire 
può portare la propria 
pianta venerdì 8 e sabato 
9 settembre, in occasione 
della Festa cittadina, al 
centro civico Verdi. Il 
clima all’interno della 
biblioteca è adatto ad 
alcuni tipi: Aloe Vera, 
Ficus Benjamin, Palma 
areca, Dieffenbachia, 
Felce, Pothos, Sansevieria, 
Dracaena Fragrans e 
Orchidea.

coMe caMBIa IL serVIZIo
sFaLcI e Potature a doMIcILIo 
Cambia il servizio gratuito 
di raccolta di sfalci e 
potature a domicilio. Dal 
primo settembre avverrà 
solo con cassonetto verde 
dalla capienza di 240 litri. 
Spetterà alla persona 
interessata fare richiesta 
del contenitore, concesso 
in comodato d’uso, 
tramite il sito internet 
del Comune. Comunque 
fino al 30 settembre, in 

attesa del bidone, si potrà 
confezionare sfalci e 
potature in fascine legate 
esclusivamente con materiali 
biodegradabili (lunghezza 
massima di 1 metro, peso 
non superiore a 10 chili, 
volume massimo di 100 
litri, e per un massimo di 5 
pezzi). Non sarà consentito 
esporre sfalci e potature in 
sacchi di plastica, cassette e 
scatole di cartone.

Ragazzine attraversano 
i binari della stazione

Sono state denunciate per inter-
ruzione di pubblico servizio 

le due ragazze di 19 e 20 anni, 
entrambe italiane, che nella mat-
tinata di venerdì scorso hanno 
attraversato i binari della stazio-
ne ferroviaria di Segrate come se 
nulla fosse. Una delle ragazze si 

è perfino seduta sui binari. 
A segnalare la loro presenza sono 
stati alcuni passeggeri che stavano 
attendendo il loro treno e le tele-
camere a circuito chiuso presenti 
hanno confermato che purtroppo 
era tutto vero.
Immediatamente i tecnici della 
Trenord hanno bloccato la ten-
sione e interrotto la circolazione 
dei convogli per alcuni minuti 
(con inevitabili ritardi e disagi), 
in modo da evitare pericoli alla 
ragazzina incosciente. Sul posto 
si sono portati gli agenti della po-
lizia locale, la polfer e anche un 
mezzo del 118 per precauzione. Il 
motivo del folle gesto non è stato 
reso noto.

Ex Liguria Assicurazioni
sgomberata dai vigili 

Una situazione di degrado che era stata segnalata anche dalle forze di 
opposizione, con una mozione regolarmente protocollata. E nei giorni 
scorsi l’ex sede della Liguria Assicurazioni, a Redecesio, è stata 
sgomberata. Un massiccio spiegamento di agenti della polizia locale, in 
collaborazione con i carabinieri, è entrato nei locali trovando al suo 
interno una decina di persone che sono state identificate, fotosegnalate 
e denunciate per occupazione abusiva di immobile. 

L’abbandono dei cani in estate?
Per fortuna non è più un problema
In Lombardia è anacronistico parlare 

di un problema di abbandono dei 
cani durante l’estate». Così esordi-
sce Elisa Cezza, viceresponsabile 
della sezione di Milano della Lega 
nazionale per la Difesa del Cane, in-
terpellata sulla questione. Il motivo? 
«È sicuramente dovuto all’obbligo di 
microchip e all’istituzione dell’ana-
grafe degli animali di affezione». La 
bella stagione, dunque, non è più un 
pericolo per gli amici a quattro zampe 

e si trasforma nel periodo perfetto per 
renderli protagonisti di numerose ini-
ziative. Alla sede segratese, ad esem-
pio, si è appena concluso un ciclo di 
passeggiate educative insieme a un 
istruttore cinofilo e ci si prende cura 
anche dei gatti, con una raccolta di 
cibo destinata alle colonie feline. Cez-
za, però, lancia lo stesso un appello: 
«Tutto l’anno riceviamo richieste di 
cessione e riguardano soprattutto cani 
come pitbull e boxer. Questo per dif-

ficoltà legate alla loro gestione, visto 
che appartengono a razze molto forti 
fisicamente ma anche fragili emoti-
vamente. Prima di adottarli, quindi, è 
importante informarsi molto bene in 
modo da capire se si hanno le capacità 
di seguirli come meritano e acquisire 
tutte le conoscenze necessarie per 
farlo. Ed è sempre meglio rivolgersi 
a un canile e non acquistare cuccioli 
online».

Chiara Fasoli

Piazza Centro Commerciale, 43  - Tel. 02 99 72 52 82
WhatsApp 329 38 22 881

SAN FELICE - SEGRATE (MI) curaitalia@studiotributarioscurria.com
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Il segreto di una ricetta con i 
fiocchi? Sicuramente, materie 
prime di alta qualità. E la cop-
pia piatto gustoso e ingredien-

ti genuini si è rivelata vincente 
anche al di fuori della cucina e 
precisamente allo Zenzero Drink 
& Shop di via Roma. Nei giorni 
scorsi, infatti, si è tenuta la presen-
tazione di “Mamma ho fame”, il 
ricettario scritto da Ilaria Avallone 
e  da suo figlio Lorenzo Arcidia-
cono e che raccoglie tutte le spe-
cialità ideate per stuzzicare l’ap-
petito di quest’ultimo nel periodo 
in cui, all’età di otto anni, gli è 
stato diagnosticato un tumore ce-
rebrale, ad oggi curato ma sempre 
sotto controllo. La loro storia era 
già entrata nei cuori di tutti e spe-
cialmente in quelli di inFolio e 
Perego Arredamenti, che nei mesi 
passati avevano organizzato insie-
me un contest fotografico nello 
showroom cernuschese. Adesso il 
libro è ufficialmente sbarcato an-
che a Segrate e l’evento, che ha 
avuto il patrocinio del Comune, è 
stato un successo visto i numerosi 
presenti, tra cui anche Federica e 
Cristiana Perego. 
«La collaborazione con Ilaria è 
nata quando una mia amica mi ha 
parlato di lei e del suo progetto» 

ha spiegato Roberta Borsani, la 
proprietaria di Zenzero «Una vol-
ta che ci siamo incontrate abbiamo 
deciso di organizzare una presen-
tazione del suo libro perché il pas-
saparola è lo strumento principale 
con cui è possibile conoscere il suo 
impegno e poi anche perché è un 
tema a cui noi come locale siamo 
molto sensibili». E così le due si 
sono confrontate circa un mese e 
mezzo per dare vita a un appunta-
mento a tema estivo: l’unico ac-

corgimento, infatti, richiesto a chi 
avesse voluto partecipare era di 
portare un accessorio da mare. Per 
il resto, il programma prevedeva un 
aperitivo omaggiato dal locale e 
tanto intrattenimento con un artista 
delle bolle di sapone e musica dal 
vivo. 
«La serata è andata molto bene» ha 
commentato Avallone «Lo scopo 
era sia diffondere la nostra storia a 
nuove persone sia mettere in luce 
l’attività di Roberta e la sua filoso-

fia di cucina, che condivido molto, 
facendo dell’alimentazione sana 
una vera e propria missione». E 
anche il sostegno di Zenzero a 
“Mamma ho fame” prosegue. «Le 
nostre vetrine sono decorate con le 
foto del concorso» ha confermato 
Borsani «E in negozio sono ancora 
disponibili i volumi, che continua-
no a essere acquistati a dimostra-
zione che abbiamo clienti molto 
attenti a cause come queste». E, 
come sempre, tutto il ricavato del-

L ’ i n c h i e s t a

le copie vendute sarà devoluto alla 
Lilt per finanziare progetti a soste-
gno dei pazienti di oncologia pe-
diatrica. Inziative come il labora-
torio di cucina che ha preso il via 
in reparto a inizio giugno. 
«I partecipanti al corso variano 
ogni volta, ma di solito sono cinque 
bambini seguiti da un adulto» ha 
raccontato Avallone. «Cuciniamo 
due piatti salati la mattina e due 
dolci la sera. Sono tutte ricette mol-
to semplici e di immediato consu-
mo così c’è maggiore soddisfazio-
ne e si crea un momento di 
condivisione fra tutti i bambini. 
Però devo dire che molto spesso i 
piccoli cuochi decidono di conser-
vare la loro pietanza come sorpre-
sa per uno dei loro genitori oppure 
di regalare la loro porzione al pro-
prio compagno di stanza. Da parte 
mia e di Lorenzo c’è tanta gioia e 
gratificazione nel regalare del tem-
po per questa attività». Ad oggi, 
sono stati comprati circa 1.200 libri 
e in futuro il numero crescerà si-
curamente. Questa, infatti, è solo 
la seconda tappa degli eventi.  Aval-
lone, insieme a inFolio e Arreda-
menti Perego, ne ha in programma 
già due, il primo in autunno l’altro 
per Natale. 

Chiara Fasoli

“Mamma ho fame” è arrivato a Segrate
con un aperitivo di Zenzero Drink & Shop

Continua la vendita 
del libro il cui 
ricavato sarà 

devoluto alla Lilt

Affiliato: STUDIO MILANO SAN FELICE Srl 
Piazza Centro Commerciale, 101 - 20090 - San Felice, Segrate (MI)
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r u b r i c a  l i b r i  a cura di Mariana Marenghi 

«Non c’è una stagione per leggere 
ogni momento è quello giusto»

Questa volta la “ladra” Ma-
riana Winch Marenghi 
non cura la rubrica, ma 
c’è finita proprio dentro. 

Già, perché in vista delle vacanze, 
abbiamo pensato di intervistarla. E 
allora partiamo. 
Se dico estate, rispondi libri?
«Se mi dici estate, ti rispondo “libri 
da rileggere”. Oramai da qualche 
anno, mi concedo il lusso di usare il 
tempo estivo per riprendere in mano 
saggi e romanzi, che lessi tempo fa o 
che non riuscii mai a terminare. Ad 
esempio, la scorsa estate l’ho fatto 
con Asimov. Ero sicura che non mi 
sarebbe piaciuto come quando lo 
lessi da ragazza, e invece, nel ciclo 
della Fondazione, ho riscoperto un 
romanzo ancora attuale e in grado 
di sorprendermi».
È vero che la gente in libreria 
chiede “letture estive”?
«Solitamente estate fa rima con libri 
leggeri e poco impegnati. Libri che 
noi definiamo come “un buon bic-
chiere di acqua fresca in un’assolata 
mattina agostana”: fanno bene alla 
lettura e all’animo. Poi invece, sono 
tanti anche coloro che chiedono il 
classico “mattone” proprio perché 
sanno di avere più tempo a dispo-
sizione per poterlo leggere come 
desiderano».
Quali sono i libri che ti stanno 
chiedendo di più?
«In questi giorni il libro più vendu-
to in assoluto è “Elp” di Manzini. 
Sembra essere la lettura perfetta da 
ombrellone. E poi la domanda più 
frequente è: “C’è qualcosa di diver-
tente e diverso dal solito?” La nostra 
risposta, allora, è il nuovo di Paola 
Varalli, “Tira, molla e messeda”, un 
romanzo divertente e scanzonato, 
un po’ squinzio, ambientato nella 
Milano da bere degli anni Ottanta. 
Davvero una lettura piacevole».
Invece la tua stagione preferita 
per leggere qual è e perché?
«Per me non esiste stagione perfetta. 
Né luogo perfetto, né momento ide-
ale. Ogni attimo è quello buono se 
ho in mano il libro giusto. Adesso, 
per esempio, nonostante il lavoro 
sulle prossime pubblicazioni in casa 
editrice “iDobloni”, mi ritaglio ogni 
momento possibile per leggere un 

classico con stile

La miniera
maledetta
Un giallo classico non 
dovrebbe mai mancare in 
vacanza. Cosa accade se il 
ricco e affascinante rampollo 
di una famiglia di proprietari 
minerari, finisce ammazzato 
nel tentativo di salvare 
degli operai in pericolo? 
Un romanzo che ha tutti gli 
ingredienti della detective 
story classica, scritto da una 
autrice, Tyline Perry, che sa 
dosare suspense e thrilling in 
modo magistrale.

summer brianza

Dolce da morire
Ironico e pungente
Olga Cazzaniga Peroni è una 
brianzola ironica e pungente. 
Franco Reali un noioso 
e metodico investigatore 
privato. A unirli un 
presentimento, di lei, sulla 
sorte del matrimonio della 
bella nipotina. Quello 
che ne esce è una miscela 
esplosiva di ironia e umore 
nero. Per la serie: quando 
gli opposti si incontrano, 
prima si respingono e poi si 
attraggono, in un gioco noir.

saggio sul simbolismo antico, una 
mia piccola passione. E quando dico 
che leggo anche mentre preparo le 
crepes del mattino, non esagero».
Lo so che sembra scimmiottare un 
po’ una tua trasmissione, ma nella 
tua valigia che libri metterai?
«Nella mia valigia ci sono alcuni 
libri che non tolgo mai, come “Il 
porto di Toledo” di Anna Maria Or-
tese. Questa estate, la mia rilettura è 
caduta su un autore che mi interessa 
un po’ per lavoro e un po’ per pas-
sione, ovvero Eraldo Baldini. Ho 
intenzione di rileggere i titoli che 
avevo già affrontato e recuperare 
quelli che mi mancano per avere un 
quadro completo di questo scrittore 
molto particolare e, a mio avviso, 
bravo oltre ogni dire».
E nella valigia dei tuoi lettori cosa 
consigli di mettere?
«Consiglio di mettere tre libri: “Per 
sempre, altrove” di Barbara Cagni. 
Per noi un libro terapeutico, in gra-
do di risollevare animo e spirito in 
modo catartico. Un vero toccasana. 
Poi “Leggende del mare” di Maria 
Savi Lopez, un nostro Doblone ma 
anche una meravigliosa raccolta di 
leggende sul mare e le sue meravi-
glie che ci fa fare un vero giro del 
mondo fantastico. Infine “L’età del 
male” di Depti Kapoor che è un cri-
me sulla malavita indiana, ma anche 
uno spaccato indimenticabile di un 
mondo così lontano dal nostro, ma 
che in realtà ha anche molti punti 
di contatto».
A settembre ci aspettano un po’ 
di novità. Ci anticipi qualcosa?
«È vero, a settembre ci aspettano dei 
bei ritorni, sia tra gli appuntamenti 
sul nostro canale YouTube e anche 
molte novità, sia in libreria, come 
attività che svolgeremo al Covo. 
Stiamo lavorando a una nuova sta-

gione che riesca a coinvolgere anco-
ra di più i nostri lettori e vorremmo 
aprire un nuovo gruppo di lettura 
tutto dedicato ai romanzi vintage, 
collegato direttamente alla nostra 
piccola realtà editoriale».
Lunga vita alle librerie indipen-
denti. Ci prometti che sarà così?
«Non posso promettere nulla. Il 
mercato del libro è da tempo un set-
tore difficile perché deve far coinci-
dere il “fare cultura”, che da sempre 
in Italia fa rima con volontariato e 
gratuità, con i costi e le spese di una 
attività commerciale. Se penso a 
esempi virtuosi di colleghi stranieri, 
tra Francia e Inghilterra, vedo una 
verve, anche nei lettori, che difficil-
mente in Italia ho visto. Sicuramente 
le condizioni socio-politiche del no-
stro Paese non favoriscono investi-
menti nel settore libro, ma i librai 

indipendenti che riescono a vedere 
lungo, possono fare la differenza. 
L’importante è non fare l’indie con 
l’animo del commesso».
A noi di sicuro, ma a te in vacan-
za il Covo non ti mancherà un 
pochino?
«A me il Covo manca sempre. C’è 
da dire che è giusto che ogni cosa 
abbia la propria misura perché co-
me dice il vecchio saggio, “il trop-
po stroppia”. Poi, ti confesso che 
il Covo verrà con me in vacanza. 
Abbiamo una stagione di contenuti 
online che sta veramente piacendo 
ai nostri lettori e che invito tutti a 
seguire sul nostro canale YouTube, 
così, in definitiva, non si smette mai 
di lavorare. Anche se, lo ammetto, 
questo lavoro è parte del mio sogno 
nel cassetto».

Roberto Pegorini
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«Nei miei fumetti c’è Cernusco,
i suoi personaggi e anche inFolio»

I sogni a volte si avverano. Lo sa 
bene Ezio Bellotti, cernuschese 
che ha dato vita alla sua pas-
sione di sempre per il disegno, 

improvvisandosi fumettista. Con un 
libro già alle spalle e l’altro attual-
mente in cantiere, ci abbiamo par-
lato un po’ per conoscere meglio il 
lungo lavoro che sta dietro ciascuna 
delle sue opere. 
Ha sempre fatto questo mestiere?
«No, facevo il tecnico di impianti 
a gas. Però da ragazzo ho sempre 
avuto la passione per il mondo dei 
fumetti e dopo essere andato in pen-
sione mi sono deciso a coltivarla. 
In passato, quando i miei colleghi 
avevano visto che mi piaceva di-
segnare, ogni volta che c’era un 
compleanno o un’occasione per 
celebrare ero io che facevo la cari-
catura del festeggiato e preparavo 
il biglietto. Ho sempre scritto anche 
qualche piccola storia, ma mai per 
pubblicarla, finché non mi sono 
informato e sono riuscito ad auto-
pubblicare, ma sia chiaro: di sicuro 
non lo faccio per guadagnarci, è 
proprio solo una passione». 
Di cosa narra il suo primo fu-
metto?
«Si intitola “La grande vincita” ed 
è incentrato sulla storia di due per-
sone: la prima che ottiene 2 milioni 
al Gratta&Vinci e la seconda solo 
50 euro. Non voglio svelare troppo, 
dico solo che le loro vite alla fine si 
intrecciano in una maniera inattesa, 
con un risvolto morale che denuncia 
l’attaccamento al denaro. È tutto 
inventato, a parte l’ambientazione 
che è tra le vie di Cernusco, anche 
se in realtà, dopo averlo pubblica-
to qualcuno ha davvero vinto due 
milioni di euro. Spero non si realiz-
zi anche la trama del libro che sto 
scrivendo ora...».

Ora siamo curiosi, di cosa parla?
«È un giallo: in città spariscono del-
le persone e non si capisce perché, 
finché non emerge un elemento che 
fa chiarezza sul caso. In questo fu-
metto ho preso una strada un po’ 
diversa, sia perché l’italiano usato 
è più corretto, mentre il primo libro 
era ricco di espressioni dialettali, 
sia perché ho scelto un altro genere. 
In una delle strisce compare anche 
inFolio, perché mi piaceva inserire 
un giornale che avesse una distribu-
zione capillare e magari che fosse 
anche gratuito, oltre al fatto che vi 
leggo. Si intitolerà “Il macellaio” 
e si svolgerà sempre a Cernusco, 
soprattutto al mercato, sul Naviglio 

e al bar Quaranta». 
Come mai la scelta di ambien-
tarli a Cernusco?
«Sono nato e vivo qui. Ho voluto 
inserire la città per un mio sfizio, 
perché non volevo una località 
inventata ma un contesto reale. 
Anche le persone che compaiono 
sono cernuschesi veri. Per esem-
pio nel primo fumetto c’è Gemma, 
dell’edicola sotto casa mia, ma in 
generale ci sono sempre miei amici 
e familiari».
Cosa pensa chi compare nelle 
tue storie?
«Ne sono entusiasti: fare parte di 
una storia fa sempre piacere. Anche 
i miei figli sono contenti, un po’ 
perché condividiamo la passione 
per il disegno, anche se mia figlia 
è molto più brava di me, un po’ 
perché sono felici che mi dedichi 
ai miei interessi». 
Progetti per il futuro?
«Ho in mente un’altra storia am-
bientata nella palestra di judo di 
Cernusco, dove io sono aspiran-
te allenatore. Anche questa volta 
vorrei che il fumetto avesse un 
insegnamento morale, per poterlo 
poi distribuire tra i ragazzi che pra-
ticano lo sport. Vedremo, intanto 
devo prima finire “Il macellaio” e 
mi prendo il mio tempo». 

Chiara Valnegri

Ezio Bellotti 
ci racconta la sua 

passione 
per il disegno

Per il sesto anno consecutivo 
Cernusco sul Naviglio ha ri-
cevuto da Fiab 4 Bikesmile 
come Comune Ciclabile, con-

fermandosi tra le migliori località a 
misura di ciclista in Italia. Un rico-
noscimento prestigioso che di anno 
in anno cresce di interesse. Nel 2018, 
infatti, alla prima edizione i parteci-
panti erano 69 contro i 180 di 
quest’anno. E Cernusco non indie-
treggia di un millimetro restando tra 
i 35 ad aver ricevuto quattro bici che 
sorridono. «Si tratta di un risultato 
non scontato»  ha dichiarato l’asses-
sore alla Mobilità, Alessandro Gal-
biati «che riconosce il lavoro svolto 
da quest’amministrazione, in conti-
nuità con le precedenti, nella volontà 

di investire in una città sempre più a 
misura di bici e, quindi, di persona. 
Attraverso politiche per una mobilità 
dolce si concorre al benessere di tut-
ti, dei cittadini e dell’ambiente, si 
ridisegnano spazi urbani». Galbiati 
poi porta alcuni esempi di interventi 
avvenuti quest’anno, come la siste-
mazione della ciclabile di viale As-
sunta, la riqualificazione di via Ma-
saccio, la ciclabile su via Torino, 
l’incremento delle rastrelliere “Mo-
dello Verona”, il pilomat di via Tor-
riani che garantisce uno spazio sicu-
ro nelle ore di entrata e uscita degli 
alunni e il progetto Bicipolitana. «La 
partecipazione alla rete Fiab» conclu-
de l’assessore «ci impegna a mante-
nere alta l’attenzione sui temi della 

mobilità dolce, stimolandoci a fare di 
più: in formazione, iniziative, proget-
ti e investimenti».
Queste invece le parole del sindaco 
Ermanno Zacchetti: «L’attenzione 
agli spostamenti è una delle tante 
azioni concrete che abbiamo scelto 
per esprimere la nostra volontà di 
contribuire al benessere delle persone 
e alla salvaguardia dell’ambiente e 
farlo su due ruote è certamente una 
modalità responsabile e vincente. 
Basta girare per la nostra città per 
accorgersi che, anche grazie alla re-
alizzazione di infrastrutture diffuse 
ed al lavoro di educazione e promo-
zione condotti negli anni, l’uso della 
bici attraversa oggi tutte le genera-
zioni».

Cernusco città amica dei ciclisti
Ancora 4 Bikesmile da Fiab

minoranza unita 

Villa Alari finisce 
davanti al Tar
Spetterà dunque al Tar 
esprimersi sulla validità 
o meno della nuova 
convenzione di Villa 
Alari. I capigruppo di 
minoranza Giordano 
Marchetti, Rita Zecchini 
e Daniele Cassamagnaghi 
sostengono che spettava 
al consiglio comunale 
esprimersi perché era 
una questione di sua 
competenza. Ora si 
attende di capire se per il 
Tar l’atto vada annullato, 
e quindi rivotato in aula, o 
vada bene così.

La proposta 

Banca comunale 
una scelta etica
L’istituto di credito che 
gestirà per conto del 
Comune il servizio di 
tesoreria per i prossimi 4 
anni? Scelto tra le banche 
che hanno deciso di non 
finanziare il commercio 
di armi. La proposta è 
arrivato dal capogruppo 
di Cernusco Possibile 
Roberto Codazzi. «Ritengo 
importante che venga 
introdotto un criterio 
etico nella scelta dei 
partner del Comune, che 
sia simbolo di una visione 
politica alternativa a 
quella bellica». Il sindaco 
Ermanno Zacchetti ha 
assicurato che saranno 
premiati in termini di 
punteggio gli istituti che 
non compaiono nell’elenco 
relativo all’export di armi.

con il volontariato civico 
ora Puoi Metterci il cuore
Si intitola “Mettici il 
cuore” la campagna 
che l’amministrazione 
comunale lancia per 
cercare volontari civici. 
Chi volesse dare un 
contributo alla comunità, 
mettendo a disposizione un 
po’ del suo tempo libero 
e delle sue competenze, 
adesso può farlo. Per 
partecipare non c’è 
alcuna scadenza, ci si 
può iscrivere all’Albo 
del volontariato civico 

in qualsiasi momento 
e si verrà contattati 
per l’attivazione di 
progetti specifici. Si 
può anche scegliere gli 
ambiti di interesse. Il 
lavoro istruttorio è stato 
coordinato dall’assessore 
Debora Comito, mentre 
il Regolamento del 
Volontariato è stato 
approvato dal consiglio 
comunale. Per maggiori 
informazioni, ecco un link 
utile: bit.ly/3Oc1pmC.

Legambiente ha premiato Cernusco come 
Comune Rinnovabile della Lombardia
nel corso dei lavori del Forum dedicato 
al tema della transizione energetica in 
Lombardia, Cernusco ha ottenuto il 
riconoscimento di “Comune 
rinnovabile”, consegnato dalla 
presidente di Legambiente Barbara 
meggetto, alla presenza del presidente 
di anci Lombardia, mauro Guerra. 
«Grazie alla sensibilità e agli 
investimenti di tanti cittadini, delle 
imprese e dell’ente, nel 2022 siamo 
stati tra i Comuni più virtuosi nella 
nostra regione per potenza installata 
sul territorio da fonte rinnovabile, in 
particolare quella solare» le parole del 
sindaco Ermanno zacchetti «siamo 
sulla strada giusta e sappiamo che 
ancora molta ne possiamo fare».
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Al ritrovo internazionale Jamboree 
ci sono anche le scout Lisa e Bianca
Anche due giovani esploratrici dello 

Scout Cngei di Cernusco parteci-
peranno al Jamboree, il più grande 
campo scout giovanile che, una volta 

ogni quattro anni, riunisce ragazzi tra i 14 e i 16 
anni provenienti da tutto il mondo. Classe 2007, 
sono la cernuschese Lisa Rubino (a sinistra) e 
la vimodronese Bianca Albertini (a destra) e 
a breve partiranno per la Corea del Sud dove, 
dal 1 al 12 agosto, si terrà la manifestazione. E 
visto che il tema di questa 25esima edizione è 
“Draw your Dream”, disegna il tuo sogno, si può 
proprio dire che il loro sta diventando realtà. «Il 
Jamboree è sempre stato un nostro obiettivo» 

hanno raccontato «Da quando abbiamo visto la 
presentazione di due ragazzi della nostra sezione 
che vi avevano preso parte». E adesso, dopo la 
candidatura dei loro capigruppo e la partecipa-
zione a due campi in cui si sono misurate con 
momenti di riflessione e diverse attività fisiche, 
la scelta è ricaduta proprio su di loro. «Abbiamo 
dimostrato di avere tanta voglia di fare» hanno 
proseguito «di sapercela cavare con l’inglese 
e di sostenere i ritmi di un programma giorna-
liero molto ricco». Ad attenderle in Corea, con 
la sveglia puntata alle 5 del mattino, infatti, ci 
saranno numerose attività divise per temi, come 
l’ambiente e la cultura coreana, ma anche l’ap-

plicazione delle nozioni scout nella vita reale. E 
poi tantissimi altri appuntamenti che le ragazze 
aspettano con entusiasmo: se Lisa è emozionata 
per il Welcome party, occasione in cui per la 
prima volta vedrà riuniti tutte le 45mila persone 
che vivranno questa esperienza, Bianca lo è per il 
Cultural Day, ovvero il giorno in cui ogni gruppo 
preparerà uno stand con cibo tipico del proprio 
paese. «Non vediamo l’ora di conoscere nuove 
persone di ogni nazione» hanno concluso «Fare 
scout è parte integrante di noi e una delle sue 
cose più belle è che permette di creare rapporti 
solidi con facilità». 

Chiara Fasoli

Serata di emozioni con i Promessi Sposi
Si può proprio dire: buona la pri-

ma. L’iniziativa “Manzoni sotto 
le stelle”, evento organizzato dalla 
neonata associazione culturale Vil-
la  Alari è stata accolta con grande 
favore e apprezzata dai tanti cer-
nuschesi che si sono presentati nel 
cortile di Villa Greppi, per assistere 
a letture tratte da “I promessi spo-

si”. Molte le persone che si sono 
succedute al leggio per raccontare 
spaccati del romanzo manzoniano, 
a 150 anni dalla scomparsa dello 
scrittore. Tra gli ospiti, invitati a 
dare il loro contributo, anche il 
sindaco Ermanno Zacchetti che ha 
letto il toccante passaggio dell’ad-
dio ai monti.

Adesso i punti spesa della Coop 
si possono donare a PizzAut

Per stare accanto a PizzAut ci 
sono più modi. Si può andare 

a mangiare nei due ristoranti di 
Cassina de’ Pecchi e di Monza, si 
può donare il 5 per 1.000, oppure 
fare la spesa alla Coop e una volta 

in cassa non tenersi i punti, ma 
lasciarli proprio a favore della piz-
zeria gestita da ragazzi autistici. 
Ogni 300 punti, infatti, sarà effet-
tuata una donazione di 3 euro a 
favore di PizzAut.

a villa fiorita

La pastasciuttata 
antifascista
Domani, sabato 22 luglio, 
torna la pastasciuttata 
antifascista. Si tratta 
di una tradizione che 
nacque a Campegine, 
piccolo Comune di Reggio 
Emilia. Per festeggiare la 
destituzione di Mussolini, 
la famiglia Cervi 
organizzò una grande 
pastasciuttata in piazza. 
L’appuntamento è fissato 
per le 20, presso l’area 
feste di Villa Fiorita, a un 
costo davvero popolare: 
un piatto di pasta e una 
fetta di anguria a 11 euro. 
Alla serata parteciperanno  
Rosi Baione e Francesco 
Furone di Fiom Cgil 
Milano.

biblioteca

Ecco gli orari 
per l’estate
A partire da lunedì 24 
luglio fino a sabato 26 
agosto cambiano gli 
orari della biblioteca. 
La struttura sarà aperta 
dal martedì al venerdì 
dalle 9.30 alle 12.30 e 
dalle 14 alle 18.30. Sarà 
quindi chiusa dal sabato 
al lunedì, il 15 agosto per 
la Festa dell’Assunzione 
e il 16 agosto per la 
Festa del compatrono S. 
Rocco. A settembre, con 
la riapertura delle scuole, 
la biblioteca tornerà con i 
vecchi orari.

murale imbrattato, ridipinto e risporcato 
Disegni osceni sull’arcobaleno 
disegnato sulle barriere 
metalliche protettive del 
ponte di via da Vinci. 
L’opera era stata voluta 
dall’amministrazione 
comunale alla vigilia del 
Milano Pride di fine giugno. 
Un gesto stigmatizzato dal 

capogruppo di Cernusco 
Possibile, Roberto Codazzi: 
«Persone di poca educazione 
e scarsa autostima. Questo 
fatto non fa che convincerci 
che abbiamo ancora tanta 
strada da fare sul tema 
dell’accettazione». E lunedì 
mattina l’arcobaleno è 

stato di nuovo riverniciato. 
Purtroppo però è durato 
poco. Nella giornata di 
mercoledì una nuova mano 
anonima ha pensato di 
scriverci sopra: “Sistemate gli 
ospedali”. Un’occasione persa 
per esprimere le proprie idee 
in maniera civile.

Il caldo non spaventa i negozianti 
Sta nascendo il Soloperoggi autunnale 
il caldo micidiale di questi giorni 
non ferma la “macchina da 
guerra” del Soloperoggi. Una 
nutrita rappresentativa dei 
commercianti si è incontrata con 
Paola Scaglia, responsabile di 
ediesse, società organizzatrice 
dell’evento, per fare il punto della 
situazione sul prossimo 
appuntamento, fissato per 
l’autunno. tante le proposte 
messe sul piatto, alcune 
classiche e sempre apprezzate, 
altre nuove e coinvolgenti, giusto 
per sorprendere sempre di più. 
ancora una volta l’entusiasmo dei 
negozianti è stato notevole, a 
riprova che il Soloperoggi è ormai 
una tradizione.
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Gestioni Immobiliari

Ricerca nuovo inquilino
Troviamo tempestivamente un nuovo inquilino che corrisponda 
ai requisiti desiderati dal proprietario, evitando o minimizzando 

i periodi di sfitto. Selezioniamo la clientela, raccogliamo le 
referenze e valutiamo l’affidabilità economica di ogni potenziale 

cliente con l’ausilio di banche dati e centrali rischi.

Riscossione dei canoni di locazione
Riscuotiamo i canoni di locazione per conto dei proprietari 

e monitoriamo in tempo reale il regolare pagamento da parte dei 
conduttori.  Sollecitiamo eventuali conduttori ritardatari 

e redigiamo periodicamente rendiconti riepilogativi 
dei pagamenti ricevuti.

Sbrighiamo la burocrazia
Ci occupiamo della stesura del contratto di locazione, della 

registrazione in via telematica, delle proroghe, delle annualità 
successive e delle risoluzioni anticipate. Calcoliamo le imposte 

annuali e sbrighiamo ogni adempimento fiscale in relazione 
al contratto.

Gestione amministrativa
Inviamo ai conduttori gli avvisi di pagamento; riscuotiamo i canoni 

di locazione e rimettiamo gli incassi ai proprietari; ripartiamo 
le spese condominiali a carico del proprietario e dell’inquilino 

con conteggio del conguaglio delle spese condominiali annuali; 
aggiorniamo i canoni secondo gli indici ISTAT.   

Consegna e riconsegna immobile
Svolgiamo tutte quelle attività necessarie all’inizio ed alla 
fine della locazione, assistiamo i proprietari nella gestione 
dei subentri, redigiamo i verbali di consegna e riconsegna 

dell’immobile, e supportiamo i conduttori alla voltura 
delle utenze. 

Manutenzioni e emergenze
Gestiamo i rapporti con gli inquilini ogni volta vi sia la 

necessità di eseguire degli interventi di manutenzione o vi 
siano emergenze in caso di guasti improvvisi. Rispondiamo 

alle richieste dei conduttori al posto dei proprietari e 
interveniamo tempestivamente con fidati collaboratori.

Il servizio è personalizzabile - studiato nel dettaglio per soddisfare tutte le Vostre esigenze



Una bella serata dedicata ai saldi 
con una passeggiata nel centro storico

Venerdì 7 luglio le vetrine 
dei negozi cernuschesi 
sono rimaste illuminate 
tutta la sera, fino alle 23 

circa, per inaugurare l’inizio dei sal-
di estivi e, con loro, anche l’esordio 
della cooperazione tra il nuovo co-
mitato commercianti e l’amministra-
zione comunale. Un’iniziativa anda-
ta bene, che ha attirato gli avventori 
per le strade del centro, in cerca di 
occasioni dettate dai saldi e, perché 
no, anche di una serata alternativa, 
accompagnata dagli spettacoli di 
Skills Zamaga Athletic Dancers e 
dalle melodie della Ricordi Music 
School. L’evento è stato pensato so-
prattutto per offrire la possibilità di 
lanciare sguardi tra le vetrine in un 
periodo della giornata più fresco, 
lontano dalla calura di questi pome-
riggi. 
La soddisfazione è tanta sia da parte 
della presidente dei commercianti, 
Rossella Fedeli, che dell’assessore 
al Commercio, Paola Colombo. 
«Purtroppo io non ho potuto parte-

Soddisfatto sia 
il nuovo comitato 
dei commercianti 
che l’assessorato 

cipare» è il commento di quest’ulti-
ma «ma il riscontro è stato molto 
positivo ed è stata una prima prova 
dell’efficacia della collaborazione 
tra il Comune e il comitato. Il suc-
cesso principale è che un buon nu-
mero dei negozianti ha deciso di 
aderire all’evento e ha tenuto aperto 
anche la sera». 
Nonostante fossero i protagonisti 
indiscussi, va però sottolineato che 
i commercianti non sono stati gli 
unici a partecipare, perché anche gli 
hobbisti portati dalla Pro loco hanno 
allestito i loro banchetti e contribu-
ito all’aria di festa (e di shopping) 
della serata. «Il grosso dell’affluen-
za si è registrato dopo le 21» continua 
Colombo «ma in generale è stata 
un’iniziativa molto favorevole sul 
piano commerciale: ho sentito com-
menti positivi sia dai negozianti che 
dai cittadini». 
La posizione dei commercianti vie-
ne raccontata dalla presidente del 
comitato, Fedeli: «Dobbiamo anco-
ra trovarci per parlarne tutti insieme, 

ma in generale come primo esperi-
mento mi sento di dire che è stato 
molto interessante. Il comitato è nato 
anche per organizzare questo genere 
di eventi, quindi si spera che, come 
tanti hanno aderito questa volta, si 
riesca di nuovo a proporre qualcosa 
che attiri gente nelle vie del paese». 
Per questa volta, sono state soprattut-
to le strade più centrali quelle coin-
volte nel progetto, ma un obiettivo 

go. È importante». 
Sarebbe proprio un peccato non ave-
re un seguito, perciò l’amministra-
zione e il comitato stanno già svilup-
pando nuovi piani per il futuro. 
«L’assessore è stata molto disponibi-
le e attenta» il commento di Fedeli 
«e anche l’aiuto dell’ufficio al com-
mercio è stato prezioso. Dopo l’esta-
te, saremo tutti impegnati con il So-
loperoggi, che è un evento grande 
anche per noi, ma poi sicuramente 
studieremo altre proposte insieme». 
Anche Colombo è d’accordo: «La 
voglia di fare non manca perciò la 
sfida sarà di proporre con cadenza 
regolare iniziative che partano proprio 
dai commercianti. L’obiettivo sareb-
be di averne una al mese e bisognerà 
certo lavorarci, ma la notte dei saldi 
ha provato che questo canale di co-
municazione può funzionare bene; io 
sono molto aperta e loro sono attivi 
e propositivi, quindi credo che po-
tremmo partire già in autunno con 
progetti di questo tipo e sicuramente 
pensare a qualcosa di simile anche 
per Natale». 

Chiara Valnegri

per il futuro sarà certamente quello 
di cercare di coinvolgere maggior-
mente anche gli esercizi commercia-
li nelle aree più periferiche. In questo 
senso è ancora Colombo a parlare, 
sottolineando che: «Bisognerà cerca-
re di non ridurre questi progetti al 
centro, ma di arrivare anche nelle 
zone più esterne e allargare la rete di 
iscritti al comitato per fare in modo 
di intensificare ancora di più il dialo-
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Buone vacanze!
Ci rivediamo a settembre
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Imparare l’educazione stradale 
giocando è la scelta migliore
Giocare imparando le re-

gole della strada, ma 
anche ad avere fiducia 
nei nostri amici a quattro 

zampe. Sono andati n questa dire-
zione i due progetti che sono stati 
attivati al centro estivo comunale 
in collaborazione con la polizia 
locale e l’unità cinofila di Peschie-
ra Borromeo. 
I bambini hanno così potuto cono-
scere Xeno, cane in organico al 
comando dei ghisa, mentre nei 
giardini della scuola di Mezzate  è 
stato creato un percorso con segna-
li stradali, strisce pedonali e sema-
fori da percorrere con delle mac-
chinine a pedali. Insomma, una 
piccola città per conoscere le insi-

die che si possono incontrare, ma 
senza lo scopo di spaventare ben-
sì apprendere. 
Insieme a Xeno i piccoli peschie-
resi hanno compreso come fare  
affidamento sui propri animali. 
L’istruttrice ha, infatti, spiegato 
alcune conoscenze di base su come 
approcciarsi a un cane e sulle re-
gole da adottare nei luoghi pubbli-
ci quando si viene a contatto con 
questi animali o li si porta a spas-
so.
Nel minicittà allestita nel parco, 
invece, si è tenuto il progetto di 
educazione stradale che aveva co-
me obiettivo quello di favorire nei 
bambini l’acquisizione di compor-
tamenti adeguati e sicuri sulla stra-

da. E tra momenti di divertimento 
e di insegnamento si è così pro-
mossa la conoscenza dei principa-
li segnali stradali e delle norme di 
comportamento che aiuteranno i 
bambini a muoversi nel mondo. 
L’educazione stradale, infatti, è 
importante fin dalla più giovane 
età, perché i pericoli sono dietro 
l’angolo in qualsiasi momento. 
Decisamente meglio sapere come 
affrontarli senza timore. Memoriz-
zare alcune semplici regole fin 
dall’infanzia assume un significa-
to fondamentale nel percorso di 
crescita del bambino in qualità di 
futuro cittadino e di utente consa-
pevole e responsabile del sistema 
stradale.

«La più grande esperienza sotto 
il profilo umano e professionale»

«Averlo portato dove è oggi, una 
realtà concreta che va avanti da sola. 
Ho trasmesso un concetto di benes-
sere differente, che è stato apprezza-
to. I miei obiettivi li ho raggiunti, il 
club è stabile nonostante il covid».
C’è qualcosa che avrebbe voluto 
fare e non è riuscito o non ha fatto 
in tempo?
«Ce ne sono, per carità. La princi-
pale, direi di non essere riuscito a 
ristrutturare gli spogliatoi del ba-
sket, dove volevo fare una multiarea 
sportiva».
Perché uno dovrebbe frequentare 

il David Lloyd Club?
«Perché c’è tutto. Non è il migliore 
club di paddle o di tennis o di fit-
ness, ma è il migliore club per fare 
tutto questo». 
E nel particolare il David Lloyd  
Malaspina cosa ha in più degli 
altri?
«La visione. Devo anche ammettere 
che i vertici del David Lloyd mi 
hanno sempre affiancato e sposato 
le mie idee. Ed eravamo avanti di 
almeno uno o due anni rispetto agli 
altri competitor. E poi il fatto di aver 
portato il Family Club in Italia e 
con successo. Qui ci sono situazioni 
per i grandi, per i bambini e per la 
famiglia, intesa come tutti insieme». 
Adesso che se ne è andato, può 
essere sincero: si dice che i san-
felicini siano molto esigenti. Lei 
come li ha trovati? Che rapporto 
ha costruito con loro?
«Devo ammettere che all’inizio era-
no un po’ chiusi e anche diffidenti. 
Avranno pensato con un pizzico 
di scetticismo: “Arrivano gli in-
glesi...”. Oggi, invece, sono i più 
grandi estimatori di questo club. 
Diciamo che con il tempo ci siamo 
conosciuti e hanno capito che non 
eravamo arrivati per togliergli il 
loro club, bensì per migliorarlo». 
Fare il general manager del Da-
vid Lloyd sarà stato bellissimo, 

Ha svolto il ruolo di gene-
ral manager del David 
Lloyd Club Malaspina 
per 6 anni, rendendolo 

un piccolo gioiellino per lo sport, 
il relax e il divertimento. All’in-
domani del suo addio, lo abbiamo 
incontrato per fare quattro chiac-
chiere e ripercorrere questa espe-
rienza. Lui è Marco Tonarelli, 51 
anni, un curriculum di tutto rispetto 
nella gestione di palestre, piscine 
e perfino una piccola parentesi nel 
mondo della ristorazione.
A caldo qual è la prima emozione, 
se pensa a questi 6 anni?
«Direi che sono un turbinio di emo-
zioni. Questo è il primo vero club 
che ho visto rinascere da zero e 
l’ho seguito in tutto e per tutto. Ho 
perfino scelto ogni singolo elemen-
to del personale.  Sono arrivato in 
quello che era il “club sanfelicino” 
con piscina, tennis e il gioco delle 
carte, e con il tempo sono riuscito a 
far capire che c’erano altri servizi e 
li ho fatti inglobare. Qui lascio una 
parte del mio cuore, è l’esperienza 
che mi ha più segnato sia dal punto 
di vista professionale che umano».
Come mai ha scelto di lasciare?
«Da sempre il mio segreto per ot-
tenere risultati è la passione. Stare 
qui 7 giorni su 7 per 10 ore al gior-
no è perché ami questo posto. Ma 
ultimamente la mattina mi alzavo 
in maniera diversa e ho capito che 
era il momento di cambiare: qui 
non potevo dare più nulla».
Dove andrà?
«Andrò a fare il general manager 
al Tennis Club Ambrosiano di via 
Feltre, a Milano. Un’altra sfida af-
fascinante».
Se pensa al David Lloyd Mala-
spina, qual è il suo più grande 
orgoglio?

in questo contesto poi ancora di 
più. Però immagino anche tante 
responsabilità o mi sbaglio?
«Per nulla. Da non dormirci la notte. 
C’è stato un periodo in cui mi sve-
gliavo in piena notte, mi alzavo e mi 
annotavo su un blocco cosa fare per 
migliorare il club. Ci sono grosse 
responsabilità a ricoprire un ruolo 
del genere perché è richiesta sem-
pre una qualità altissima. Ma giorno 
dopo giorno ho costruito quello che 

mi segnavo su quel blocco. E poi la 
pressione durante il covid. Avevo 
34 dipendenti, più un indotto che 
portava a un totale di una novantina 
di persone, e sentivo che dovevo 
trovare soluzioni anche per loro». 
Cosa si sente di dire a chi prenderà 
il suo testimone? 
«Una cosa semplice: se non ha pas-
sione o amore per questo lavoro e per 
questo Club, non accetti l’incarico».

Roberto Pegorini

Marco Tonarelli 
saluta il David 

Lloyd Club 
Malaspina

 a vignate 
Il canile
convenzionato
con il Comune
Reso noto il nome 
del canile sanitario 
convenzionato con il 
Comune di Peschiera, 
come prevede la legge. 
Si tratta di quello di 
Vignate, in via Emilia, 
presso il quale i cani 
vengono custoditi 
fino al decimo giorno 
dall’accalappiamento. 
Per adottare i cani 
ospitati seguire il link: 
Soc. Coop. Sociale 
Onlus LA GOCCIA.

 Denunciato 
Litiga sul bus 
scende 
e morde 2 vigili 
È dovuta intervenire la 
polizia locale per sedare 
una rissa tra una mezza 
dozzina di persone 
scoppiata su 
un’autobus. A chiedere 
aiuto è stato l’autista 
del mezzo e così i 
litiganti sono stati fatti 
scendere alla fermata di 
via Di Vittorio. Uno di 
loro però non si è 
calmato neppure 
davanti ai vigili e ne ha 
aggrediti due a pugni e 
a morsi. Una volta 
bloccato è stato 
identificato e 
denunciato per 
resistenza a pubblico 
ufficiale.

La piazza di via Aldo Moro torna a vivere 
con l’opera artistica del progetto #TVB+P

Il terzo graffito del progetto  
#TVB+P, ti voglio un bene pubblico, 
questa volta è stato realizzato in 
collaborazione con l’amministrazione 
del Condominio Commerciale di via 
Aldo Moro 3. La richiesta risale a 
marzo e aveva come obiettivo quello 
di rigenerare la piazza con la street 
art per immaginarla nuovamente 
come un luogo di convivialità per 
chiunque. E si può dire che 
l’obiettivo è stato raggiunto. 
Alla realizzazione dell’opera hanno 
preso parte non solo i ragazzi e le 
ragazze del progetto, ma anche gli 
stessi commercianti con il supporto 
degli artisti @hot_in_public, @nais_
marzia ed Eu.

INquINameNto DeLL’area
I DatI soNo preoccupaNtI
Nei giorni scorsi sono 
stati resi noti i dati relativi 
all’inquinamento dell’area, 
raccolti da circa 1.000 
cittadini di Milano e 
hinterland. La soglia da non 
superare indicata dall’Oms 
è di  10 ug/m3 (si tratta dei 
microgrammi di inquinante 
gassoso per metro cubo di 
aria ambiente) e Peschiera 
non se la passa proprio 
bene. A lanciare l’allarme 
è il Comitato La voce degli 
alberi. La maggior parte 

dei rilevamenti sul nostro 
territorio è di 30-40 ug/
m3. Solo vicino al Castello 
Borromeo la soglia si abbassa 
tra i 30 e i 20, mentre su 
via XXV Aprile all’altezza 
di Bellingera oscilla tra 
40 e 50. E si presume che, 
considerato il traffico, questo 
dato interessi tutta la via, 
così come via Di Vittorio e la 
frazione di Linate. Soluzioni 
suggerite? Almeno vietare le 
auto nei pressi delle scuole e 
degli asili.

Buone vacanze!
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Soppressione 73, il fronte 
degli scontenti si allarga
Prosegue senza sosta la protesta contro 

la soppressione dell’autobus 73 che 
collegava San Bovio a San Babila, can-
cellato con l’introduzione della tratta 

della M4 che collega Linate con il centro di 
Milano. E il malcontento si estende anche tra 
tanti peschieresi, in particolare sanfelicini, ma 
non solo. A dissentire da questa decisione ci 
sono anche numerosi milanesi e pure segra-
tesi. Così la scorsa settimana un centinaio di 
persone, “armate” di cartelli, striscione e tanta 
voce, sono partiti dai Tre Ponti di viale Corsica 
e da piazza Cinque Giornate confluendo in 
piazza Grandi. Insieme ai manifestanti hanno 
presenziato anche alcuni consiglieri comunali 
di Milano, sia di maggioranza, come Carlo 
Monguzzi dei Verdi, sia dell’opposizione come 

Alessandro Verri della Lega. E sulla vicenda 
è intervenuta anche il capogruppo di Peschie-
ra Riparte Antonella Parisotto, che bacchetta 
chi, in maggioranza, ha visto di buon grado la 
rivoluzione riguardante le linee di Atm: «La 
realtà è lontana da essere soddisfacente per 
chi usa i mezzi. Per convincere le persone a 
lasciare a casa la macchina serve efficienza e 
velocità, altrimenti la partita è persa. Chi ha il 
privilegio di avere un’auto continuerà ad usarla, 
mentre gli utenti senza, i giovani studenti e 
chi non ha la patente hanno a disposizione un 
servizio informativo scadente e non completo 
e linee con percorsi troppo articolati quindi 
lenti. Agenzia di bacino, Trasporto pubblico 
locale e Regione  devono essere più dalla parte 
degli utenti presenti e di quelli da conquistare».

 A Canzo 
Consiglieri Pd
segnalano
problematiche 

La passeggiata 
democratica svoltasi 
nei giorni scorsi a 
Canzo ha permesso ai 
consiglieri del Pd di 
raccogliere un certo 
numero di segnalazioni 
da girare, a loro volta, 
agli assessori 
competenti. Tra queste 
un’enorme buca 
all’altezza della fermata 
dell’autobus di via 
Fratelli Bandiera che 
costringe il conducente 
a fermare prima per 
non danneggiare il 
mezzo e per far 
scendere e salire in 
sicurezza i passeggeri. 
Anche alcune strisce 
pedonali che finiscono 
nella vegetazione 
andrebbero sistemate. I 
residenti inoltre 
chiedono dei dissuasori 
in via IV Novembre 
perché percorsa a 
velocità troppo elevata. 
Infine il canale del 
parchetto non pulito 
che richiama topi nelle 
vicinanze dell’area 
giochi per bambini.

Il professor Leondi racconta a Linea Verde 
l’affascinante storia del Castello Borromeo 

Una bella sorpresa per i tanti 
peschieresi che sono soliti seguire la 
trasmissione Linea Verde in onda il 
sabato su Rai 1. Una delle ultime 
puntate, infatti, prevedeva 
un’appendice di 3 minuti e 27 secondi 
dedicati al Castello Borromeo. E a 
raccontarne la storia alla conduttrice 
Angela Rafanelli, è stato il professor 
Sergio Leondi. Con la sua solita e 
inconfondibile passione ha 
snocciolato una serie di informazioni 
citando anche Alessandro Manzoni e i 
“Promessi sposi”. Leondi ha inoltre 
ricordato come fino al 1427 il castello 
fosse solamente una cascina, anno in 
cui i Borromeo acquistarono il bene e 
fecero costruire la torre centrale e i 
quattro torrioni, scavando un fossato 
tutto intorno.

 Parco della Pace 
Si conclude 
Cinema
sotto le stelle 
Mercoledì 26 luglio 
ultimo appuntamento 
con “Cinema sotto le 
stelle”. Alle 21.30, al 
parco della Pace verrà 
proiettato il film 
“L’onda” diretto da 
Dennis Gansel, tratto 
dall’omonimo romanzo 
di Todd Strasser, che 
racconta l’esperimento 
sociale denominato “La 
Terza Onda” avvenuto 
nel 1967 in California.

PRESo LAtitAntE

Evaso a Perugia 
Trovato da noi
Doveva rientrare in 
carcere da un permesso 
premio, ma non si è 
presentato. Dopo una 
ricerca serrata da parte 
del reparto di polizia 
penitenziaria di Perugia, 
con il supporto del nucleo 
investigativo regionale di 
Toscana e Umbria l’uomo 
è stato rintracciato. Era 
scappato da Perugia e 
si era nascosto proprio 
a Peschiera Borromeo. 
L’uomo di origini ucraine, 
che stava scontando una 
pena di 6 anni e 2 mesi, a 
maggio stava beneficiando 
di un permesso di 4 giorni, 
concesso dal magistrato di 
sorveglianza di Perugia, 
da trascorrere a Milano 
da alcuni familiari. Ma 
a Perugia non ha mai 
fatto ritorno, facendo 
scattare l’allarme per 
evasione. Nell’ambito di 
una complessa e articolata 
attività investigativa è
stata raccolta una serie 
di dati, informazioni ed 
elementi utili a ricostruire 
i possibili spostamenti 
dell’uomo, fino a quando, 
nei giorni scorsi, è arrivata 
la precisa localizzazione 
del luogo dove si 
nascondeva. Individuata 
l’abitazione a Peschiera, 
le forze dell’ordine hanno 
fatto irruzione trovando 
l’ucraino in compagnia di 
una donna. L’uomo è stato 
portato a San Vittore
per scontare un residuo 
di pena di un anno e 5 
mesi mentre la donna, 
anch’essa ucraina, è 
stata denunciata per 
favoreggiamento.
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Sembra una mostra in piena regola. Da qual-
che giorno, all’ingresso del secondo piano 
del municipio, sono esposti sette affreschi 
che raffigurano immagini di putti che ab-

bellivano il salone centrale di Villa Opizzoni, edi-
ficio secentesco del centro storico cittadino, dalla 
seconda metà del ‘700 della famiglia Opizzoni, 
oggi non utilizzato, e oggetto di un’importante 
opera di recupero con un investimento che supera 
i 6 milioni e mezzo di euro messi a disposizione 
anche dai fondi Pnrr.
Il progetto, realizzato da una squadra di professio-
nisti, in affiancamento ai tecnici degli uffici co-
munali, prevede la completa riqualificazione dell’e-
dificio con il recupero e la rivisitazione degli 
spazi interni ed esterni che trasformeranno Villa 
Opizzoni nel luogo simbolo del mondo culturale 
cittadino. Diventerà, infatti, la sede per le associa-
zioni, l’Università della Terza Età, la Pro loco, il 

Civico Istituto Musicale “G.Puccini”, oltre a ospi-
tare più sale per eventi e iniziative e un polo mu-
seale a vocazione archeologica che raccoglierà i 
reperti trovati sul territorio.
Non solo le sale interne, perché grande attenzione 
è stata data anche agli spazi esterni: il cortile del-
la villa diventerà, infatti, un’area verde per con-
certi all’aperto con il ripristino della pavimenta-
zione in porfido. Il grande giardino sul retro, 
invece, sarà ripensato e abbellito con essenze ar-
boree di pregio in funzione delle attività all’aper-
to: cerimonie, eventi e anche matrimoni in una 
cornice davvero suggestiva.
«L’arrivo di questi dipinti da Villa Opizzoni in 
Comune rappresenta il segnale ufficiale dell’avvio 
dei lavori» commenta Saimon Gaiotto, vicesinda-
co con delega all’Urbanistica, Lavori Pubblici e 
Patrimonio. «In questo momento siamo nell’ultima 
fase di progettazione definitiva in concerto con la 

Sovraintendenza. Si stanno eseguendo le ultime 
verifiche dal punto di vista strutturale rispetto agli 
interventi degli anni ‘80 e contemporaneamente 
anche la ricerca di ulteriori tracce di preesistenze, 
poi in autunno si entrerà nella fase vera e propria 
dei lavori». Dal punto di vista degli investimenti 
è in assoluto il più importante, insieme alla scuo-
la di Seggiano, come conferma lo stesso Gaiotto: 
«Perché parliamo di oltre 6 milioni e mezzo di 
euro. Un dato importante che certifica che Pioltel-
lo investe in cultura, associazioni, musica, arte e 
scuola». Il vicesindaco nel prossimo consiglio 
comunale a fine luglio porterà in aula un atto ur-
banistico su Villa Opizzoni di “modifica della 
destinazione d’uso” da struttura socio sanitaria a 
struttura culturale. «Finalmente Villa Opizzoni, in 
pieno centro storico, rivivrà e ritroverà quella bel-
lezza, quell’antico splendore che le appartiene», 
commenta il sindaco Ivonne Cosciotti.

Con gli affreschi in mostra in Comune 
parte il restauro di Villa Opizzoni 

Limito-Malaspina-San Felice ha la sua nuova sede
Il Consiglio di quartiere di Li-

mito-Malaspina-San Felice ha 
una nuova sede, nell’immobile 
comunale di piazza Don Milani, 
a Limito. Si tratta di un percor-
so avviato già nel primo mandato 
dell’amministrazione Cosciotti che 
aveva sancito e regolamentato la 
costituzione dei consigli di quar-
tiere cittadini. «La consegna delle 
chiavi della sede rappresenta un 

momento importante» ha dichia-
rato il sindaco, Ivonne Cosciotti 
«perché riconosce al Consiglio 
di quartiere il ruolo e lo status di 
portavoce delle necessità, delle cri-
ticità e delle proposte di una par-
te della nostra città». Soddisfatta 
anche l’assessore ai Comitati di 
quartiere, Marta Gerli: «Questo è 
un segnale forte e punto di parten-
za fortemente voluto dai cittadini, 

testimonianza che lo strumento 
dei consigli non resta sulla carta 
ma è una modalità operativa con-
creta per tutti coloro che voglio-
no partecipare attivamente». Per 
il vicesindaco, Simon Gaiotto, «il 
patrimonio dell’Ente è enorme per 
dimensione, valore e costi: l’impe-
gno dell’amministrazione è quello 
di tenerlo in buono stato e metterlo 
a disposizione dei cittadini». 

 in via Don amati 
Donna ustionata
per un ritorno
di fiamma 
Attimi di paura nella 
serata di mercoledì 19 
luglio. Pochi minuti 
prima delle 20 è 
arrivata la segnalazione 
al 118 per un’esplosione 
in un appartamento di 
via Don Amati. Una 
donna peruviana di 35 
anni stava pulendo i 
fornelli con uno 
sgrassatore, quando da 
uno dei fuochi c’è stato 
un ritorno di fiamma, 
che ha fatto esplodere 
la bomboletta nelle 
mani della signora, 
ustionandole mani e 
viso. Sul posto oltre a 
tre ambulanze, anche i 
carabinieri e i vigili del 
fuoco del comando 
provinciale milanese di 
via Messina. La 35enne 
dopo aver ricevuto le 
prime cure è stata 
successivamente 
trasportata in codice 
giallo a Niguarda. Le 
sue condizioni per 
fortuna sono meno 
gravi del previsto. In 
casa c’erano anche i due 
figli minorenni che, 
però, non sono rimasti 
coinvolti.

La Scuola civica di musica Puccini
ha aperto le iscrizioni per l’anno 2023/24
Il Civico istituto musicale “G. 
Puccini”, gestito dall’associazione 
Quattrocentoquaranta, prepara i 
corsi di musica del prossimo anno. 
La proposta didattica individuale 
prevede lezioni per imparare a 
suonare l’arpa, la chitarra 
classica, la chitarra elettrica, la 
chitarra moderna, il clarinetto, il 
contrabbasso e il basso elettrico, 
il flauto, l’oboe, la batteria, il 
pianoforte, il saxofono, il violino e 
il violoncello. I corsi collettivi, 
invece, prevedono lezioni di coro 
(voci bianche, giovanile, adulti), 
musica da camera e corsi di 
Modern Guitar Ensemble, ma 
anche di jazz, rock e musical. 
Per contattare la segreteria si 
può telefonare al 375.5174164 
oppure scrivere a cim@comune.
pioltello.mi.it.

Uno stUDentato al posto 
Dell’ex eDificio enaip
Il caro affitti è un 
problema insostenibile 
soprattutto per gli studenti 
universitari fuori sede. 
La recente protesta nelle 
tende fuori dal Politecnico 
di Milano rende l’idea 
del problema. A Pioltello 
l’ex edificio Enaip di via 
alla Stazione potrebbe 
diventare uno studentato, 
in grado di ospitare fino 
a 44 universitari. Con 
una delibera, firmata dal 
sindaco, Ivonne Cosciotti, 
e dagli assessori è stato 
dato mandato ai dirigenti 
dei settori Lavori pubblici 
e Patrimonio di avviare 

un dialogo con la società 
Rimond Icd, per lavorare 
alla manifestazione 
d’interesse indetta dal 
Miur. «La posizione è 
ottima perché è proprio in 
stazione», spiega Saimon 
Gaiotto, vicesindaco con 
delega all’Urbanistica. 
«Per noi è una bella 
occasione, ma non solo per 
Pioltello perché vista la 
collocazione, lo studentato 
avrebbe una vocazione 
sovracomunale». 
Entro settembre il 
ministero dell’Istruzione 
darà un riscontro alla 
proposta.

In bIbLIotECa 

Game party,
ultima data
Il Game Party, l’iniziativa 
della biblioteca che unisce 
nel gioco adulti e ragazzi, 
piace eccome e ha sempre 
registrato il pieno. Resta 
l’ultima data, quella 
di giovedì prossimo, il 
27 luglio, per divertirsi 
insieme con carte, giochi 
in scatola e di ruolo, 
a partire delle 20.30. 
Prenotazione obbligatoria: 
tel. 02.92366343.

La ProtEsta

Driver Amazon
in sciopero
La scorsa settimana 
la filiera Amazon si è 
fermata con driver in 
sciopero anche nel sito 
pioltellese. “Nonostante la 
riduzione oraria, prevista 
dagli accordi nazionali 
e territoriali, che siamo 
riusciti a ottenere, e la 
richiesta di una contestuale 
diminuzione dei carichi 
di lavoro eccessivi, questi 
sono nei mesi rimasti 
invariati se non aumentati, 
con conseguenti rischi di 
infortuni e aumento di 
stress per le lavoratrici e 
i lavoratori”, denuncia la 
Filt Cgil Monza Brianza.

traGEDIa trEno 

Il processo
va avanti
Il 25 gennaio 2018 il treno 
Cremona-Milano deragliò 
nei pressi della stagione 
ferroviaria di Pioltello, 
causando tre morti. Il 
processo che vede come 
imputati otto manager, 
funzionari e tecnici Rfi, 
Rete ferroviaria italiana, 
è entrato nel vivo. Nei 
giorni scorsi, infatti, 
sono stati ascoltati gli 
allora responsabili della 
direzione produzione 
di Rfi e della direzione 
territoriale di Milano. 
Gli imputati hanno 
di fatto scaricato ogni 
responsabilità sugli operai 
che, però, non sono tra 
gli imputati, ma sono solo 
stati sentiti in qualità di 
testimoni.

Decidilo Tu, sono stati scelti i 30 progetti finalisti 

Un successo anche la seconda 
edizione del bilancio parteci-

pato. Sono state ben 9mila e 400 
le schede di sostegno alle propo-
ste sottoscritte dai cittadini che 
hanno così definito i 30 progetti 
che potranno essere votati nelle 
giornate del 14 e del 15 ottobre. 
Dieci progetti per ognuna delle tre 
aree tematiche. Iniziando dall’a-
rea giovani, cultura, educazione, 
ci sono proposte per la didattica 
in Besozza, per leggere tra le righe 
e per giocare a cricket. Nell’area 
socialità e volontariato, tra i dieci 
progetti finalisti, c’è quello che 
riguarda il camper della salute e 
la casa delle arti in Martesana, ma 
anche il Satellite dei bambini. Per 
l’area sostenibilità, sport e tempo 
libero, infine, c’è un progetto per 
un parco avventura alla Besozza, 
per una pista di pattinaggio e per 
giocare a ping pong. 
Le 30 proposte ammesse al voto 
esprimono con chiarezza il desi-

derio di vedere riqualificati e va-
lorizzati alcuni spazi comunali e 
quartieri della città puntano a un 
potenziamento sul territorio di 
strutture per praticare  sport, così 
come chiedono di realizzare luo-
ghi dove socializzare e coltivare 
le proprie passioni. 
«Siamo molto soddisfatti dell’en-
tusiasmo e della voglia di parte-
cipazione dei pioltellesi» spiega 
Saimon Gaiotto,  vicesindaco con 
delega al Bilancio Partecipativo. 
«Le 30 proposte finaliste sono tutte 
meritevoli di essere realizzate per-
ché hanno fatto emergere nuove 
necessità e bisogni e incarnano lo 
spirito e gli obiettivi che un Bilan-
cio partecipativo si prefigge. Rin-
grazio tutti i proponenti per aver 
dedicato tempo ed energie e per 
aver alimentato, attraverso i tanti 
incontri di questi mesi, un dialogo 
con l’amministrazione comunale 
fondamentale per compiere scelte 
condivise e utili a migliorare la città 

e la vita dei suoi cittadini. Rinnovo 
il mio invito a tutta la comunità a 
partecipare alle iniziative del De-
cidilo tu e alle giornate di voto il 
14 e 15 ottobre».
Da oggi per i promotori dei progetti 
finalisti, supportati dal Comune, 
inizia una nuova fase, quella del-
la promozione delle proposte. Per 

avere più possibilità di essere tra 
i progetti vincitori e per vedere 
realizzata la propria idea per mi-
gliorare la città, serve raccontare la 
propria iniziativa a quanti più con-
cittadini possibile, bisogna illustra-
re dettagli e validità e soprattutto le 
ricadute positive per la comunità. 
E che vinca il migliore. 

Buone vacanze!



Baskin Pioltello, Lussemburgo 
è una terra di conquista
Rappresentavano l’Italia, 

come unica squadra in-
vitata in Lussemburgo 
e non hanno deluso. Lo 

scorso è stato un weekend indi-
menticabile per il Baskin Pioltello 
e anche per tutti i tifosi che hanno 
seguito i giocatori, incoraggiandoli 
da remoto ed esultando per la vit-
toria. Sono partiti venerdì 14 luglio 
per il Lussemburgo carichi di entu-
siasmo e pronti per una nuova av-
ventura. Una sfida importante per 
la responsabilità di rappresentare 
l’Italia in questo prestigioso torneo 
internazionale. Un’emozione forte 
perché per la prima volta avrebbero 
giocato fuori dal confine nazionale. 
E sono rientrati domenica scorsa 
a Pioltello con il trofeo in mano, 
felici e ancora un po’ frastornati per 

questo nuovo traguardo raggiunto.
«La vittoria del Baskin Pioltello è 
per me motivo di grande orgoglio, 
prima di tutto come pioltellese e 
poi come assessore allo Sport» ha 
commentato Claudio Dotti. «Per 
loro è stato un anno di grandi risul-
tati e meritati successi.La vittoria al 
Campionato di Promozione Lom-
bardia Nord e adesso il successo 
in Lussemburgo, valorizzato ancor 
di più dall’essere l’unica squadra 
italiana invitata. Lo sport, come 
ho detto più volte, ha una forte 
valenza sociale: è aggregazione, 
inclusione e queste ragazze e questi 
ragazzi sono la bella testimonianza 
di questi valori in cui l’amministra-
zione comunale crede fortemente. 
Complimenti a tutte e tutti questi 
atleti, alla loro allenatrice, Debora 

Scolaro, per il traguardo raggiunto 
con impegno, fatica e tanto cuore. 
Nei giorni scorsi abbiamo fatto tutti 
il tifo per loro e adesso Pioltello è 
felice e orgogliosa di questa vit-
toria».
In finale la squadra pioltellese ha 
superato Esch con il punteggio di 
42 a 41, al termine di una sfida 
emozionante fino all’ultimo cane-
stro. Il baskin è un’attività sportiva 
che si ispira al basket, ma permette 
di giocare anche a disabili, insieme 
a normodotati, maschi e femmine. 
Giocano tutti, come in una vera 
squadra, dove l’inclusione sta al 
primo posto, ognuno con le proprie 
possibilità, tirando fuori il meglio 
in ogni partita. Tutti si sentono im-
portanti e tutti sono coinvolti. Un 
vero inno allo sport.
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 Beach Volley 
Tutti pazzi
per il Giargiana
3 contro 3
Sono stati due giorni 
di puro divertimento 
quelli del torneo di 
beach volley misto 
3x3 Giargiana. 
Per l’occasione la 
manifestazione si è 
tenuta sotto una nuova 
veste: 10 squadre, 
50 partecipanti che 
si sono sfidati sui 
due campi di Cascina 
Commenda. Il Team 
Volley Segrate, che ha 
curato la realizzazione, 
ha contato sul supporto 
del bar ristoro della 
Cascina. Il girone Gold 
è stato vinto da “Old 
& Young”, secondo 
posto per “Bimbi 
Viola”. Nel girone 
Silver ha trionfato 
“Il quarto lo chiamo 
Franco”, secondo posto 
per “Campavamo a 
Campari”. Per chi 
volesse continuare a 
giocare tutta l’estate, 
il campo può essere 
prenotato fino al 6 
agosto e dal 21 agosto 
a fine settembre 
inviando un whatsapp 
al 351.6137550 
o scrivendo a 
polisportiva.tvs@gmail.
com. 

 atletica 
Nell’oro 4x400 
c’è tanta
Martesana 
C’è molta Martesana 
nella medaglia d’oro 
dell’Italia vinta nella 
staffetta 4x400 ai 
Campionati europei 
Under 23 che si sono 
svolti a Esopo, in 
Finlandia. Sono ben due, 
infatti, gli atleti che 
hanno a che vedere con 
il nostro territorio. A 
partire da Luca Sito, 
sanfelicino. «Era la 
prima volta che correvo 
nella frazione iniziale» 
le sue parole «Sono 
felice per questo 
risultato incredibile». 
Ma in questo successo 
c’è anche il timbro di 
Matteo Raimondi, 
tesserato per la Pro 
Sesto Cernusco. A lui il 
compito di correre nelle 
batterie, portando così 
il suo importante 
contributo per il 
risultato finale. 
All’inno di Mameli una 
grande emozione per 
entrambi.

A Cernusco dopo cinque anni si è tornati 
a fare festa con lo Sport Challenge Enjoy

Quarantasei squadre iscritte, 
quattro tornei e tanto sport. Nello 
scorso weekend a Cernusco è andato 
in scena lo Sport Challange Enjoy, 
una due giorni dedicata ai tornei: 
basket 3vs3, beach volley 3vs3 
misto, calcio a 8 e padel. Sabato si è 
giocata la fase a gironi, proseguita 
poi anche nella giornata di domenica 
che si è conclusa con le premiazioni. 
È stata una vera e propria festa 
quella che si è svolta all’Enjoy Sport 
Center, con il ritorno del format 
sportivo che mancava dal 2018. 
Tutti gli atleti si sono goduti anche 
la chill zone, allestita nel parcheggio 
di fronte al centro sportivo, e 
l’accesso alla piscina. E a proposito 
di piscina, l’Enjoy Beach resterà 
aperta per tutta l’estate, Ferragosto 
compreso. 

Al DAVID lloyD

Trofeo di nuoto
Malaspina

Dopo quattro anni è 
tornato il Trofeo Malaspina 
- David Lloyd Club, 
arrivato alla 40esima 
edizione, nella piscina 
scoperta del David Lloyd 
peschierese, in vasca da 
50 metri, 8 corsie. Hanno 
partecipato 371 atleti 
appartenenti a tutte le 
categorie per 825 presenze 
in gara. Sono state 222 le 
società partecipanti all’Aly 
Sport, organizzatrice del 
trofeo: Amatori Nuoto 
Savona, Beleza, Canottieri 
Vittorino da Feltre, 
Canottieri Flora, Gsl, 
H2O Muggiò, NP Varedo, 
Nuoto Olimpic, Phoenix, 
Piscina Melegnano, San 
Giuliano, Spm, Sport 
Training 2, Sporting 
Lodi, Junior Pentathlon 
Asti, Rari Nantes Trento, 
Tecri Nuoto, Team Nuoto 
Trento, Liberata Virgiliana 
Mantova, Nottoli Nuoto, 
Nord Est H2O.

TurIN ACro Cup

Nuovo incontro
arriva secondo
Un secondo posto che 
suggella una stagione da 
incorniciare. Lo scorso 
weekend, dal 8 al 10 
luglio, al PalaRuffini 
di Torino si è svolta la 
gara internazionale di 
ginnastica acrobatica 
Turin Acro Cup, evento 
internazionale con più 
di 250 atleti provenienti 
da 28 club di 12 nazioni 
differenti. La delegazione 
di Nuovo Incontro 
ha preso parte alla 
competizione con il trio 
categoria AG2 formato da 
Valentina Pozzi, Chiara 
Leonida e Angelica 
Pezzetti. Dopo i primi due 
giorni di gare, le atlete 
segratesi, già campionesse 
nazionali open L5, si sono 
qualificate al primo posto 
con l’esercizio dinamico 
e al secondo con quello 
statico, entrando così in 
finale. Con un ottimo 
esercizio combinato il trio 
chiude la competizione al 
secondo posto. 
Un piazzamento 
prestigioso che corona 
una stagione sportiva 
indimenticabile per 
l’associazione sportiva 
segratese, che si è 
confrontata alla grande 
con combinazioni da tante 
nazioni diverse del mondo. 

I Daemons Cernusco sono pronti 
La Second Division a 37 squadre

Con il mese di luglio ritorna il 
grande Flag e non potevano 

mancare i Daemons Cernusco 
che hanno iscritto la Flag Senior 
al Campionato nazionale di Second 
Divisione Open. Si preannuncia 
una stagione lunga e intensa, che 
vede al via ben 37 team. Settimana 
scorsa, il 16 luglio, sono iniziate 
le sfide. Il campionato nazionale 
continuerà con la regular season 
fino al 24 settembre. Poi, ci sarà 
spazio per il gran finale fino al 
prossimo 8 ottobre. La Flag Se-
nior dei Daemons ha già iniziato la 
preparazione e la continuerà anche 
nelle prossime settimane.
E a proposito di preparazione, 
in vista della prossima stagione, 

continua anche l’attività giovanile 
tackle per le categorie Under 13, 
Under 15 e Under 18 sotto la su-
pervisione dell’head coach Aristide 
Marossi.
Un periodo di meritato riposo, in-
vece, per la squadra over 40 dei 
Daemons, che è cresciuta con 26 
elementi. Questa partecipazione, 
unitamente alla scelta di puntare 
per quest’anno alla formula 7 Men, 
ha permesso all’head coach Gio-
vanni Ganci, assistito da Paolo Re 
(Defensive coordinator, coadiuvato 
in difesa da Vladimiro Bertolaia) 
e Giacomo Messaggi (Offensive 
coordinator), di organizzare al-
lenamenti a ranghi completi e di 
provare soluzioni e schemi diversi.

Tommaso Centrone lascia il Basket Cernusco
Non è solo Luca Antelli a salutare il Basket 

Cernusco. Dopo quattro anni si separano 
anche le strade della società e di Tommaso 
Centrone che ha fatto parte dello staff Miniba-
sket, dimostrando sempre grande disponibilità, 
professionalità e voglia di mettersi in gioco. E 
come tutti i saluti c’è un misto di emozione e 
dispiacere. Queste le parole sui social di Cen-
trone che con orgoglio si definisce “bufalo” a 
conferma di tutto il suo attaccamento alla società 
cestistica cernuschese: “Dopo quattro anni si 
conclude una delle pagine più belle e intense 
della mia vita. Allenare nel Basket Cernusco 
è stato per me un privilegio e un onore. Sono 
cresciuto tanto come persona e come istruttore, 

mi sono divertito molto e mi sono impegnato 
dando tutto me stesso. Ho allenato bambini e 
ragazzi straordinari, che mi porterò nel cuore. 
Spero di aver donato loro alcuni mattoncini 
importanti nella loro crescita personale, sempre 
il primo obiettivo, e cestistica, spero di essere 
stato per loro un buon educatore. Sono certo che 
potranno realizzare i loro sogni. Ho conosciuto 
colleghi e amici che stimo davvero molto e a 
cui auguro ogni successo, in qualsiasi posto si 
troveranno. Ho dato il mio contributo in una 
società ambiziosa, che mi ha insegnato a porre 
l’asticella sempre più in alto, raggiungendo 
traguardi sulla carta impossibili. Questo è il 
dna bufalo. E ora anche il mio”.
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Sequestrata e picchiata
per degli occhiali da sole
Carate Brianza - Attimi di 

follia e paura nei giorni 
scorsi a Carate Brianza, 
quando un 29enne di ori-

gini siciliane da tempo residente 
in Brianza, durante un pranzo con 
la sua ragazza 26enne e una cop-
pia di amici è uscito fuori di senno 
e dopo aver cacciato gli ospiti ha 
sequestrato la giovane, picchian-
dola violentemente. Solo l’allarme 
lanciato dagli amici e dai vicini di 
casa ha potuto evitare il peggio. 
I carabinieri arrivati sul posto han-
no ricostruito la vicenda, partita 
dalla rabbia del ragazzo per un paio 
di occhiali prestati alla 26enne da 
un amico: è a quel punto che si è 
barricato in casa, impedendo alla 
giovane di uscire e ha iniziato a 
picchiarla con schiaffi e pugni, a 
tirarle i capelli e a versarle bottiglie 
di tè sul capo tra insulti e umilia-
zioni. La ragazza ha urlato e pro-

vato ad affacciarsi alla finestra per 
chiedere aiuto ma il 29enne le l ha 
impedito di chiamare i carabinieri 
che comunque, fortunatamente, 
poco dopo sono giunti lo stesso. 

Nonostante tutto il 29enne è anda-
to avanti nel suo stato di delirante 
ira, minacciando i militari con un 
taglierino, dicendo loro: «Voi non 
sapete con chi avete a che fare, io 

sono metà calabrese e metà sici-
liano». Per fortuna, con il passare 
dei minuti, i militari sono riusciti 
ad avviare un dialogo e, gradual-
mente, a far calmare il giovane che 
a un tratto ha aperto il portoncino 
permettendo alla 26enne di usci-
re mentre gli uomini dell’Arma si 
sono lanciati su di lui bloccandolo 
e arrestandolo in flagranza di re-
ato per sequestro di persona. La 
successiva perquisizione eseguita 
nell’abitazione ha anche permes-
so di scoprire una piccola serra di 
marijuana che è stata sequestrata. 
In seguito è  emerso che il ragazzo 
non era nuovo a episodi del gene-
re, peggiorati nell’ultimo periodo 
anche a causa dell’assunzione di 
alcol e droghe. Trattenuto nelle ca-
mere di sicurezza della caserma di 
Seregno per una notte, al processo 
per direttissima è stato convalidato 
l’arresto. 

 Leggeteci anche online!  www.giornale-infolio.it

BRUGHERIO

Piazza in Ztl
solo nel weekend
Rivoluzione a Brugherio, 
dove dall’1 agosto piazza 
Roma, da qualche tempo 
Ztl, riaprirà alle auto. Lo 
ha annunciato l’assessore 
alla Polizia locale Mariele 
Benzi spiegando anche 
le condizioni del nuovo 
provvedimento: la piazza 
sarà chiusa alle auto ogni 
fine settimana, dalle 13 
del sabato fino alle 24 di 
domenica, nonché in caso 
di eventi e manifestazioni. 
Contestualmente il vicino 
parco di Villa Fiorita 
resterà aperto fino alle 23.

CaRUGatE

Torna l’evento
#lamiacarugate
Torna #lamiacarugate, 
iniziativa 
dell’amministrazione con 
l’obiettivo di valorizzare 
per immagini gli angoli 
più belli e significativi 
di Carugate. Fino all’8 
settembre si potranno 
condividere sui social scatti 
della città usando l’hashtag 
che dà il nome al progetto: 
le 30 foto con più like e più 
apprezzate dalla giuria 
saranno esposte a settembre 
durante la festa del paese. 
Regolamento su www.
comune.carugate.mi.it.

In un’abitazione a Sesto
nascondevano 5kg di droga

Un appartamento usato per la detenzione e il confezionamento di 
stupefacenti, visibile dalla finestra di uno stabile di Sesto San Giovanni. 
I poliziotti lo hanno notato durante un’attività finalizzata al contrasto 
dello spaccio e, fatta irruzione, si sono trovati davanti due marocchini di 
25 e 27 anni con coltelli alla mano. Ne è seguita una breve colluttazione, 
conclusa con l’immobilizzazione dei due e il loro arresto. Nell’abitazione 
sono stati trovati 5 chili di droga, tra cocaina e hashish. 

 Sesto S. Giovanni 
troppe risse
Il sindaco vieta
gli alcolici

Pugno duro da parte 
del sindaco di Sesto 
San Giovanni, Roberto 
Di Stefano, che ha 
firmato nei giorni scorsi 
un’ordinanza con cui 
viene vietata la vendita 
di alcolici durante 
il fine settimana nei 
locali che ruotano 
intorno a piazza Indro 
Montanelli. 
La drastica decisione 
è stata presa a seguito 
di una maxi rissa 
avvenuta nei giorni 
scorsi tra due gruppi 
di extracomunitari 
visibilmente ubriachi 
e che si è registrata 
proprio accanto a un 
locale. Un episodio 
a quanto pare non 
isolato, bensì ultimo 
in ordine cronologico 
rispetto ad altri in cui 
è stato necessario 
l’intervento di polizia o 
carabinieri. 
Per questo motivo, 
dalle 22 di venerdì fino 
alle 7 di lunedì mattina 
gli alcolici sono stati 
banditi. 

CaSSINa dE’ pECCHI 

Una serata
per la Romagna
Il Comitato Cassina 
150 e la Pro loco hanno 
organizzato nei giorni 
scorsi, presso la Ex 
chiesetta Santa Maria 
Assunta in via Roma, 
l’iniziativa “Cassina per 
la Romagna”. Era una 
serata musicale benefica 
per sostenere la scuola 
di musica Artistation 
di Faenza, duramente 
colpita dall’alluvione dello 
scorso maggio. Un evento 
molto partecipato che ha 
permesso di raccogliere 
862,50 euro.

Per due anni abusa della sorellastra 
e la minaccia di morte per zittirla

Bellusco - Una terribile storia di 
violenza domestica si è regi-

strata a Bellusco, dove un 30enne 
originario del Sud America ma 
residente da tempo nella provin-
cia di Monza è stato arrestato per 
violenza sessuale sulla sorellastra 
di appena 12 anni. Le indagini sono 
partite dalla denuncia della madre 
della giovane, nel settembre del 
2021, dopo che la figlia minorenne 
le aveva raccontato che il fratella-
stro, nato da una precedente rela-
zione e residente con loro in una 
casa di Bologna, aveva abusato di 
lei in più occasioni negli ultimi 
due anni. Inizialmente il 30enne 
si limitava ad accarezzarla, poi so-

no cominciati i rapporti sessuali. 
Lui la tranquillizzava dicendo di 
amarla ma poi, per timore che si 
confidasse con la madre e il pa-
dre, minacciava di ammazzare lei 
e anche i genitori. Il 30enne avreb-
be inoltre convinto la ragazzina a 
prendere la pillola e, in preda alla 
gelosia, l’avrebbe seguita durante 
le uscite con gli amici, creato falsi 
profili social per spiarla e costretta 
a cancellare i messaggi per paura 
che i genitori potessero scoprire ciò 
che stava accadendo. Il giovane è 
stato arrestato la scorsa settimana 
e portato in carcere a Monza dove 
dovrà scontare la pena di anni 5 
e mesi 4.

mONza

Merce scaduta
nel minimarket
Latte in polvere per 
bambini scaduto, oltre 
a zucchero di canna 
grezzo, patatine, salse 
varie da condimento e 
mascarpone, tutti non più 
utilizzabili. Sono i prodotti 
sequestrati da carabinieri 
di Monza e Nas di Milano 
in un minimarket di 
Monza, di proprietà di un 
sudamericano, durante 
un servizio finalizzato al 
controllo delle normative 
igienico-sanitarie e della 
corretta conservazione 
degli alimenti. 
Al proprietario è stata 
comminata una multa 
di 5mila euro, dopo che 
sono state riscontrare 
anche gravi carenze 
strutturali e mattonelle del 
pavimento danneggiate, 
dalle quali fuoriuscivano 
tubi dell’acqua. Ma il blitz 
non è finito qui. Sono, 
infatti, state accertate le 
carenze igieniche anche in 
un altro ristorante (il cui 
proprietario è di origine 
turca): barattoli di silicone 
su cibi surgelati, tovaglioli 
sporchi e macchie di olio 
bruciato sulla cappa della 
cucina.

evADe DAI DomIcILIARI 
vA A RInfReScARSI In pIScInA
Limbiate - Era evaso a 
giugno dai domiciliari 
di Modena ed è stato 
ribeccato a Limbiate. 
E dove, con questo 
caldo, se non in piscina? 
Protagonista in negativo 
un brasiliano 20enne 
rintracciato in settimana 
dai carabinieri. Il 
giovane, senza fissa 
dimora, aveva trovato 
ospitalità dai parenti. 
Gli uomini dell’Arma, 
allertati da alcune 
segnalazioni riguardanti 
un personaggio molesto 
e in stato di agitazione 

presso il centro natatorio, 
sono giunti sul posto per 
verificare la situazione 
e hanno individuato il 
brasiliano che, in seguito 
agli accertamenti, è 
risultato essere evaso dai 
domiciliari di Modena e 
su cui pendeva un ordine 
di carcerazione per 
l’inosservanza della misura 
a cui era già sottoposto. 
Il giovane, alla vista dei 
militari, ha tentato la 
fuga e ha poi fornito delle 
false generalità. Accertata 
l’esatta identità è stato 
tradotto in carcere.

Sparatoria a Seregno
in manette due fratelli

Una sparatoria in pieno gior-
no ha terrorizzato Seregno 

la scorsa settimana. Alle 11 del 
mattino, in via Wagner, un uomo 
di 56 anni è stato raggiunto da due 
colpi d’arma da fuoco mentre si 
trovava al volante della sua auto 
insieme ai figli di 29 e 31 anni. I 
responsabili sono stati individua-
ti pochi giorni dopo, grazie alle 
indagini condotte dai carabinieri 
della Compagnia di Seregno e del 
personale del Nucleo investiga-
tivo del Comando provinciale di 
Monza Brianza. 
Si tratta di due fratelli di 28 e 48 
anni, calabresi ma residenti in 
Brianza, di cui uno con precedenti 

per reati contro il patrimonio. Se-
condo le indagini i due avrebbero 
esploso una decina di colpi da un 
furgone lanciato ad alta velocità 
nel centro cittadino per colpire 
il 56enne: una sparatoria i cui 
contorni sembrano quelli di una 
spedizione punitiva. Rintracciati 
a Cesano Maderno presso l’abi-
tazione di un conoscente, ai due 
sono stati sequestrati 7.885 euro 
con cui presumibilmente si sta-
vano preparando alla fuga. Sono 
accusati di tentato omicidio in 
concorso e porto illegale di ar-
ma da sparo in luogo pubblico. Il 
56enne, operato all’ospedale di 
Desio, è fuori pericolo. 

feSTA unIveRSITARIA con unA ToRTA DAvveRo... STupefAcenTe
Monza - Una festa 
organizzata da otto ragazzi 
in un’abitazione privata si 
è conclusa con un “giro” 
in ospedale per sospetta 
intossicazione alimentare per 
alcuni dei partecipanti, a cui 
è venuta la brillante idea di 
preparare come dolce una 
torta davvero... stupefacente. 
I carabinieri della compagnia 
di Monza sono dovuti 
intervenire nell’abitazione 

su richiesta degli operatori 
del 118, allertati proprio dai 
ragazzi, così hanno potuto 
ricostruire la vicenda: gli 
otto amici, tutti universitari 
di cui quattro anche iscritti 
alla facoltà di medicina, 
avevano preparato una torta 
a base di marijuana. Tuttavia 
subito dopo averla mangiata 
hanno iniziato ad accusare 
forti malesseri, tali da dare 
l’allarme al 118, che ha inviato 

sul posto due ambulanze e 
un’auto medica. Davanti agli 
uomini dell’Arma i giovani 
sono apparsi smarriti, con 
vuoti di memoria e difficoltà 
a esprimersi. Qualcuno ha 
perfino riferito di vedere i 
fantasmi. Alcuni di loro sono 
stati trasportati in ospedale, 
mentre altri hanno rifiutato le 
cure. Sono in corso ulteriori 
accertamenti da parte dei 
carabinieri. 



San Felice
PIAZZA CENTRO 
COMMERCIALE

All’interno della Piazza su cui sorgo-
no tutte le principali attività commer-
ciali del quartiere residenziale di Mila-
no San Felice, proponiamo in vendita 
un’attività avviata e storica di BAR 
con tavola fredda, ricevitoria lotto, su-
perenalotto e gratta e vinci. L’attività 
viene svolta in locale a due luci di circa 
52 mq con circa 10/15 posti a sedere 
relativi all’attività tavola fredda e caf-
fetteria, oltre ai posti a sedere riservati 
al bar intorno alla zona bancone. 
L’unità immobiliare è dotata di cuci-
na laterale senza canna fumaria, am-
pio bagno, piccolo retro con secondo 
bagno privato, cantina di circa 11 mq 
come vano scorte/magazzino.
I locali sono condotti in locazione in 
forza di regolare contratto.

€. 165.000,00 APE G indice 149,91

San Felice
PRIMA STRADA  

Nell’ elegante quartiere di Milano San 
Felice, a pochi minuti di a piedi dalla 
piazza principale del paese, proponia-
mo in vendita un immobile di 145 mq. 
situato al primo piano di una palazzi-
na servita da ascensore. La proprietà 
presenta un’ampia zona giorno costi-
tuita da ingresso dotato di porta blin-
data, un ampio salone doppio da cui 
si accede al terrazzino loggiato di circa 
18 mq. che si affaccia sul verde resi-
denziale, cucina abitabile, suite matri-
moniale con proprio bagno finestrato 
con vasca, seconda e terza camera 
con uscita sulla loggia e secondo ba-
gno con doccia Pavimenti in parquet, 
impianto d’aria condizionata. 
Annesso Solaio.

€. 575.000,00 APE D indice 121,57

Affiliato: STUDIO MILANO SAN FELICE Srl 
Piazza Centro Commerciale, 101
20054 - San Felice, Segrate (MI) 

Home Page: segrate1.tecnocasa.it 

Tel.02.70.300.331
OGNI AGENZIA HA UN PROPRIO TITOLARE ED È AUTONOMA




